
Nella notte tra venerdì e sabato,
i Carabinieri della Compagnia
di Civitavecchia hanno denun-
ciato in stato di libertà un
imprenditore 58enne, abitante a
Ladispoli, per il reato di combu-
stione illecita di rifiuti.  In parti-
colare, i Carabinieri della
Stazione di Ladispoli sono inter-
venuti in località Olmetto.

Dall’agricoltura all’allevamento, dalla distribuzione alimentare
alla ristorazione, il volume d’affari complessivo annuale della cri-
minalità dal campo alla tavola è salito a 24,5 miliardi di euro. E’
quanto ha affermato il presidente della Coldiretti Ettore Prandini
in occasione del convegno organizzato dall’Arma dei Carabinieri
sul tema “Salute e Agroalimentare: dalla sicurezza più qualità”.
La criminalità organizzata - ha sottolineato Prandini - opera attra-
verso furti di attrezzature e mezzi agricoli, racket, abigeato, estor-
sioni, o con il cosiddetto pizzo anche sotto forma di imposizione
di manodopera o di servizi di trasporto o di guardiania alle azien-
de agricole, danneggiamento delle colture, aggressioni, usura,
macellazioni clandestine, truffe nei confronti dell’Unione euro-
pea e caporalato. Ma viene condizionato anche il mercato della
compravendita di terreni e della commercializzazione degli ali-
menti stabilendo i prezzi dei raccolti, gestendo i trasporti e lo smi-
stamento, il controllo di intere catene di supermercati, l’esporta-
zione del nostro vero o falso Made in Italy, la creazione all’estero
di centrali di produzione dell’Italian sounding e lo sviluppo ex
novo di reti di smercio al minuto. In questo modo la malavita si
appropria - ha spiegato il Presidente della Coldiretti - di vasti
comparti dell’agroalimentare e dei guadagni che ne derivano,
distruggendo la concorrenza e il libero mercato legale e soffocan-
do l’imprenditoria onesta, ma anche compromettendo in modo
gravissimo la qualità e la sicurezza dei prodotti, con l’effetto indi-
retto di minare profondamente l’immagine dei prodotti italiani e
il valore del marchio Made in Italy. Non è un caso che di fronte al
moltiplicarsi dei casi di frode e contraffazione alimentare quasi
due italiani su tre (65%) hanno paura delle frodi e contraffazioni
a tavola perché al danno economico si aggiungono i rischi per la
salute, secondo l’indagine Coldiretti/Ixè. La contraffazione ali-
mentare è un crimine particolarmente odioso perché si fonda sul-
l’inganno e colpisce soprattutto quanti dispongono di una ridot-
ta capacità di spesa a causa della crisi e sono costretti a rivolgersi
ad alimenti a basso costo, dietro i quali spesso si nascondono
infatti ricette modificate, l’uso di ingredienti di minore qualità o
metodi di produzione alternativi sui quali è importante garantire
maggiore trasparenza. Gli ottimi risultati dell’attività di contrasto
confermano la necessità di tenere alta la guardia e di stringere le
maglie ancora larghe della legislazione con la riforma dei reati in
materia agroalimentare” - ha affermato il presidente della
Coldiretti Ettore Prandini nel sottolineare che “l’innovazione tec-
nologica e i nuovi sistemi di produzione e distribuzione globali
rendono ancora più pericolosa la criminalità nell’agroalimentare
che per questo va perseguite con la revisione delle leggi sui reati
alimentari elaborata da Giancarlo Caselli nell’ambito
dell’Osservatorio agromafie promosso dalla Coldiretti per intro-
durre nuovi sistemi di indagine e un aggiornamento delle norme
penali”. L’esperienza di questi anni dimostra l’importanza di una
informazione corretta con l’obbligo di indicare in etichetta l’origi-
ne nazionale dei prodotti che va esteso a tutti gli alimenti ha con-
cluso il presidente della Coldiretti.

Il crimine in tavola 
un giro d’affari

triste e drammatico

Brucia rifiuti tossici, denunciato
Ladispoli - Beccato dai Carabinieri un imprenditore di 58 anni in via Olmetto

Dalla cannabis alla cucina
Dopo l’ok in Gazzetta Ufficiale ripartono coltivazioni e preparati

Via libera alla cannabis a tavola con la pub-
blicazione in Gazzetta Ufficiale del decreto
che fissa i limiti massimi di tetraidrocanna-
binolo (THC) negli alimenti, dando final-
mente risposte alle centinaia di aziende agri-
cole che hanno investito nella coltivazione
di questo tipo di pianta, con i terreni coltiva-
ti in Italia che nel giro di cinque anni sono
aumentati di dieci volte dai 400 ettari del
2013 a quasi 4000 nel 2018, lo rende noto la
Coldiretti nel sottolineare che il decreto del
Ministero della Salute stabilisce, in partico-
lare, che il limite massimo di Thc per i semi
di cannabis sativa, la farina ottenuta da semi
e gli integratori contenenti alimenti derivati
è di 2 milligrammi per chilo, mentre per
l’olio ottenuto da semi è di 5 milligrammi

per chilo. L’attesa pubblicazione in Gazzetta
fa chiarezza su un settore che negli ultimi
anni ha visto un vero e proprio boom, dai
biscotti e dai taralli al pane, dalla farina di
all’olio, ma c’è anche chi la usa per produrre
ricotta, tofu e una gustosa bevanda vegana,
oltre che la birra. Dalla cannabis si ricavano
inoltre oli usati per la cosmetica, resine e tes-
suti naturali ottimi sia per l’abbigliamento,
poiché tengono fresco d’estate e caldo d’in-
verno, sia per l’arredamento, grazie alla
grande resistenza di questo tipo di fibra. Se
c’è chi ha utilizzato la cannabis per produr-
re veri e propri eco-mattoni da utilizzare
nella bioedilizia per assicurare capacità iso-
lante sia dal caldo che dal freddo, non
manca il pellet per il riscaldamento che assi-

cura una combustione pulita.
Un tipo di coltivazione che si estende da
Nord a Sud della penisola, dal Piemonte alla
Puglia, dal Veneto alla Basilicata, ma anche
in Lombardia, Friuli Venezia Giulia, Sicilia e
Sardegna. Si tratta in realtà di un ritorno per
una coltivazione che fino agli anni ’40 era
più che familiare in Italia, tanto che il
Belpaese con quasi 100mila ettari era il
secondo maggior produttore di canapa (die-
tro soltanto all’Unione Sovietica). Il declino è
arrivato per la progressiva industrializza-
zione e l’avvento del “boom economico”
che ha imposto sul mercato le fibre sinteti-
che, ma anche dalla campagna internaziona-
le contro gli stupefacenti che ha gettato un
ombra su questa pianta.

Fuga di gas, doppia esplosione
in una villetta a Valcanneto

Cerveteri - Tre persone ferite tra cui un vigile del fuoco

La prima esplosione nella prima serata di venerdì, poco dopo
la seconda... necessari ben sette mezzi dei Vigili del Fuoco

La nota dei VVF - Nella sera-
ta di venerdì alle ore 20.54
circa la Sala Operativa ha
inviato 7 mezzi dei Vigili del
Fuoco in largo Tommaso
Albinoni, 30 a Valcanneto
(frazione residenziale di
Cerveteri) a causa di
un’esplosione per probabile
fuga di gas nel seminterrato
di un villino quadri familia-
re. Giunti sul posto, poco
dopo, un’altra esplosione ha
interessato la zona.
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Come circolo territoriale di Fratelli d’Italia
Cerveteri LiberaMente, appena appresa la
notizia della problematica dei disservizi sul
sociale a Cerveteri e Ladispoli che, stando a
quanto dichiarato dall’Assessore ai servizi
sociali Francesca Cennerilli, sarebbe stata
causata dal ritardo nell’approvazione da
parte della Regione Lazio della delibera per
stanziare i fondi, tramite la nostra consiglie-
ra comunale di opposizione Anna Lisa
Belardinelli abbiamo contattato immediata-
mente la consigliera regionale di Fratelli
d’Italia Chiara Colosimo, riferendole cosa
stava accadendo nei due comuni,  chiedendo

quindi alla stessa di fare chiarezza sulle reali
responsabilità dei disservizi sul sociale.
Abbiamo quindi appreso che la delibera è
stata approvata dalla Regione Lazio il 17
dicembre e che la stessa sarebbe stata tra-
smessa al Comune di Cerveteri il 30 dicem-
bre, troppo tardi, secondo l’Assessore
Cennerilli, per poter garantire la continuità
dei servizi. Da tenere presente che
l’Assessore ai servizi sociali del Comune di
Ladispoli Lucia Cordeschi ha dichiarato che
il Comune di Cerveteri, comune capofila,
non risponde alle richieste del Comune di
Ladispoli e che in tale maniera si rischiava di

perdere i fondi. Alla luce delle dichiarazioni
degli Assessori dei due Comuni e di quelle
dell’Assessore Regionale Troncarelli che
sembrano in contrasto con quelle
dell’Assessore Cennerilli,  la consigliera
regionale di fdi Chiara Colosimo ha ritenuto
opportuno presentare un’interrogazione
urgente al Presidente della Regione Lazio
Zingaretti e all’Assessore competente
Troncarelli per sapere di chi sono le respon-
sabilità dei disservizi sul sociale a Cerveteri
e Ladispoli. Speriamo che venga presto fatta
chiarezza, comunque al di là di questo rim-
balzo di responsabilità, riteniamo inaccetta-

bile che a rimetterci siano sempre le catego-
rie più svantaggiate che, oltre a dover fare i
conti quotidianamente con una realtà dram-
matica e piena di ostacoli, devono anche
ingiustamente subire le conseguenze dell’in-
capacità o del menefreghismo di chi rappre-
senta le istituzioni che dovrebbero garantire
i servizi. Noi di Fratelli d’Italia Cerveteri
Liberamente, senza nasconderci dietro il
falso buonismo della sinistra, saremo sem-
pre concretamente dalla parte dei più debo-
li!

Il circolo territoriale 
di Fratelli d’Italia Cerveteri LiberaMente

Il circolo ceretano di Fratelli d’Italia - Liberamente interviene sui disservizi per l’assistenza sociale

Belardinelli (FdI): “Sempre dalla parte dei più deboli”

di Alberto Sava

Quanto sta accadendo tra
Comune di Cerveteri e
Regione Lazio sulla paralisi
socio assistenziale è vera-
mente grave. Da giorni stia-
mo seguendo l’involuzione
dei fatti e poco importa che
sia un problema di tempi-
stica o di fondi, perdersi
dietro tali questioni è sinto-
no di una cinica autodifesa
ad oltranza. Recentemente
abbiamo dato ampio risalto
alla notizia della grande
generosità della comunità
di Cerveteri con la donazio-
ne di oltre 13 mila euro rac-
colti in poche ore e donati
alla famiglia di Valcanneto
con due bambini affetti dal
morbo di Batten. 
Mentre la cittadinanza
mostra il volto della solida-
rietà, le istituzioni comuna-
li e quelle regionale hanno
gettato la maschera
mostrando il loro vero
volto. 
Di seguito vi diamo conto
di una dichiarazione con-
giunta dei consiglieri comu-

nali di minoranza Salvatore
Orsomando ed Aldo De
Angelis: “Un cinico botta e
risposta quasi privo di
umanità, quello tra il
Comune di Cerveteri e l’as-
sessore regionale
Troncarelli (zingarettiana)
inerente il blocco dei pro-

getti del Distretto Socio
Sanitario dedicato ai più
deboli. Mentre l’esponente
della Pisana punta i rifletto-
ri sulla quantità dei fondi
erogati, l’assessore comu-
nale di Cerveteri Cennerilli
replica piccata parlando di
tempistica ristretta che non

ha dato la possibilità agli
uffici di predisporre i bandi
in tempo utile per prosegui-
re i servizi interessati da
tale finanziamento senza
assumersi alcuna responsa-
bilità e almeno dire con un
briciolo di “umiltà”, scusate
per il ritardo e per la scarsa

considerazione. Risultato
finale, famiglie con gravi
problemi di disabilità senza
assistenza, con i ‘piddini’ e
regionali che battibeccano
come fossero ed invece

farebbero meglio a tacere.
Alla comunit ed a tutti quei
poveretti svantaggiati non
frega un fico secco delle
vostre scaramucce.
Vergognatevi!”.

Terminato il pacchetto “straordinario”  attivato per le vacanze natalizie per Marco e
Francesco, ora la famiglia Camerini torna a chiedere più assistenza per i due bimbi di
Valcanneto affetti dalla malattia di Batten. In queste ore la famiglia sta facendo i conti con
l’interruzione del servizio messo a disposizione dal comune di Cerveteri. 
Un grave disagio per i genitori che purtroppo, a causa della malattia di Marco e
Francesco, hanno un costante bisogno di assistenza. Proprio per questo motivo, durante le
vacanze di Natale, con la chiusura della scuola, l’ufficio dei servizi sociali del comune
cerite ha messo loro a disposizione un pacchetto di ore non speso durante l’anno che in
virtù della situazione dei fratellini Camerini è stato loro attribuito. Ora, però, questo servi-
zio straordinario è stato interrotto, tornando dunque a quello “tradizionale” . 
Una situazione che pesa a mamma Silvia che deve fare i conti ora con l’assenza di un’as-
sistenza che le permetta di conciliare i bisogni dei bambini ai suoi problemi di salute. In
queste ore la famiglia sta fronteggiando le pesanti conseguenze del blocco dell’assistenza
ai loro figli. 
L’auspicio è che quanto prima cadano la cinica benda della politica e quella della tortuo-
sa burocrazia che stringe l’assistenza sociale pubblica. 

Valcanneto: per i fratelli Camerini,
il servizio di assistenza è sospeso
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“Assistenza ai disabili, cinico scontro politico sulle responsabilità del blocco dei progetti”
Scaricabarile tra istituzioni comunali
e regionali mentre le famiglie soffrono



La nota dei VVF - Nella serata di vener-
dì alle ore 20.54 circa la Sala Operativa
ha inviato 7 mezzi dei Vigili del Fuoco
in largo Tommaso Albinoni, 30 a
Valcanneto (frazione residenziale di
Cerveteri) a causa di un’esplosione per
probabile fuga di gas nel seminterrato
di un villino quadri familiare. Giunti

sul posto, poco dopo, un’altra esplosio-
ne ha interessato la zona nella quale
operavano i vigili del fuoco. I proprieta-
ri dell’abitazione, una villetta quadrifa-
miliare al cui interno è avvenuta la
deflagrazione, sono rimasti feriti e tra-
sportati per accertamenti in ospedale,
ma non sono gravi. Sul posto anche i

Carabinieri. Due persone sono state
soccorse dai Vigili Fuoco ed assicurate
alle cure del 118. Nelle operazioni di
soccorso è rimasto ferito un Vigile del
Fuoco. Personale del C.R.R.C (carro
rilevamento radioattivo chimico) ha
messo in torcia i 2 serbatoi interessati
dall’incidente.

Doppia esplosione in una villetta
a Valcanneto per una fuga di gas
Ferite 3 persone, tra cui un Vigile del Fuoco intervenuto per soccorrerli

La Procura di Pisa è pronta a chiudere le indagini sulla morte di
Emanuele Scieri, il 26enne parà siracusano trovato morto nella
caserma Gamerrà di Pisa il 16 agosto 1999. Ad essere indagati,
tre 41enni ex caporali, Alessandro Panella di Cerveteri, Andrea
Antico di Rimini e Luigi Zabara di Frosinone. Secondo le inda-
gini sarebbero stati loro a costringere Emanuele a scalare la
torre di asciugatura dei paracadute per provocarne la caduta. Il
giovane sarebbe infatti rimasto agonizzante, senza essere soc-
corso, al punto da determinarne la morte subito dopo. Ad esse-
re indagato anche il generale in congedo Enrico Celentano, ex
comandante della Folgore, per aver rilasciato false informazio-
ni al Pm e per favoreggiamento.

Tra gli indagati per omicidio volontario 
in concorso un militare di Cerveteri
Morte di Emanuele Scieri,
Procura di Pisa verso 
la chiusura delle indagini

“Ieri è stato chiuso il cantiere di bonifica materiali nell’area
exZelio - loc. Campo di Mare. Dopo nostri sopralluoghi abbia-
mo verificato che i lavori sono stati realizzati con cura e ora
l’area è stata efficacemente bonificata da palerie, recinzioni,
materiali di smorzo, cancellate, ecc. Dopo i lavori realizzati
nel’ex Parcheggio, con questa ultima bonificata sono stati recu-
perati oltre 10.000 metri quadrati dell’area protetta Monumento
naturale Palude di Torre Flavia che sarà restituita ai cittadini,
dopo ulteriori nostre pulizie e ripristini della duna. La Città
Metropoltana di Roma Capitale, che gestisce l’area protetta, rin-
grazia l’ARSIAL (proprietaria dei terreni) per il lavoro svolto e
i colleghi Operatori del Parco Carlo Galimberti e Egidio De
Angelis che in tutti questi giorni hanno monitorato l’area.
Grazie anche al Comune di Cerveteri (Assessore Elena Gibetti e
il delegato Roberto Giardina) sempre presenti.”

“Sopralluoghi per verificare che i lavori sono stati 
realizzati con cura, ora l’area è stata bonificata”
Torre Flavia, lavori 
di bonifica: recuperati 
10.000 metri quadrati
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Questo pomeriggio alle 17:30
presso l’aula consiliare del
Granarone ci sarà Giampaolo
Ascolese in concerto, un omaggio
a Charlie Parker, uno dei padri
fondatori del movimento musica-
le chiamato bebop, oltre che per
la sua padronanza della tecnica
nel Sax, il grande strumento
inventato da Adolphe Sax. Ad
esibirsi, nel penultimo degli
appuntamenti proposti dall’
Orchestra Sinfonica Renzo
Rossellini insieme all’Assessorato
alle Politiche Culturali del

Comune di Cerveteri, un presti-
gioso gruppo di artisti, guidati da
Giampaolo Ascolese alla batteria,
con Mauro Zazzarini al Sax
Tenore, Claudio Corvini alla
tromba, Mauro Verrone al Sax
alto, Andrea Beneventano al pia-
noforte ed Elio Tatti al contrab-
basso. “Sta per volgere al termine
questo ciclo di concerti che hanno
visto esibirsi artisti davvero stra-
ordinari, dal M° Augusto
Travagliati e la Original Saxie
Band fino a Stefano Indino e
Luigi Maio. Tutti i concerti hanno

avuto un successo di pubblico
straordinario, superiore ad ogni
più rosea aspettativa – ha dichia-
rato Federica Battafarano assesso-
re alle Politiche Culturali del
Comune di Cerveteri – quelli pro-
posti sono concerti di grande
qualità, con artisti del nostro ter-
ritorio ma che si sono affermati in
tanti anni di carriera anche a
livello nazionale. Auspico che
anche questo appuntamento,
come sempre ad ingresso gratui-
to, riscuota il successo e l’atten-
zione che speriamo. Sarà una

domenica pomeriggio di musica
ed emozioni. Tutta la cittadinan-
za è invitata”. Ultimo concerto in
programma, quello di domenica

26 maggio, sempre alle ore 17:00
con Sandro De Blasio e Alberto
Galletti, un omaggio a Max
Bruch. Ingresso Libero.

In visita la delegazione composta dai deputati 
Giovani Russo, Roberto Paolo Ferrari, Maria Tripodi, 
Matteo Perego di Cremnago e Giovanni Luca Aresta
La commissione Difesa
della Camera a Furbara

Parcheggiare nel posto per disabili
diventa reato penale perseguibile
Tra le cose vergognose che si possono fare, quello di parcheggiare la propria 
auto in un posto riservato ai disabili è forse una delle cose più squallide, 
ma purtroppo anche una brutta abitudine che soprattutto in Italia accade spesso
La Suprema Corte ha però sta-
bilito che quello di parcheggia-
re al posto di un disabile è un
vero e proprio reato penale, un
caso di “violenza privata” poi-
ché verso il portatore di handi-
cap viene negata una libertà ed
un diritto. Infatti spesso il disa-
bile di turno si trova costretto a
chiedere aiuto alle Forze
dell’Ordine ed attendere anche
tanto tempo prima che venga
fatto rispettare un diritto
sacrosanto. E’ stato infatti il
caso di una disabile di Palermo
di nome Giuseppina, di 49
anni, che ha avuto la sfortuna
di ritrovare il suo posto auto
riservato ai disabili occupato
dal signor Mario Milano, di 63
anni. In seguito all’occupazio-
ne ingiustificata del suo posto
auto per oltre 16 ore, la Signora
Giuseppina ha provato a chia-
mare i Vigili Urbani che non
sono potuti intervenire e si è

quindi ritrovata l’enorme disa-
gio di non poter usufruire del-
l’area davanti la sua casa a lei
riservata. La signora ha quindi
intentato una causa verso il
signor Milano che è stato giu-
dicato colpevole dopo due
gradi di giudizio, ma l’uomo,
non soddisfatto dei giudizi, ha

deciso di ricorrere alla
Suprema Corte per il giudizio
finale, ricevendo la sentenza
che stabilisce il reato penale
nel suo gesto e la condanna
definitiva ad un risarcimento
di 5.000 euro e il pagamento
intero di tutte le spese proces-
suali. Una giusta condanna per

quella che da troppi automobi-
listi viene considerata una cosa
di poco conto, ma il parcheg-
giare al posto di un disabile
può creare una serie enorme di
disagi ad una persona che
magari non può camminare o
ha estreme difficoltà a muo-
versi.

Una delegazione della Commissione Difesa della Camera dei
deputati, guidata dal Presidente Gianluca Rizzo, ha incontra-
to il 17° Stormo incursori dell’Aereonautica militare di stan-
za a Furbara. La delegazione è composta dai deputati
Giovani Russo, Roberto
Paolo Ferrari, Maria
Tripodi, Matteo Perego di
Cremnago e Giovanni
Luca Aresta. Il 17° stormo
incursori ha sede presso lo
storico aeroporto Mario
Ugo Gordesco in funzione
fin dalla prima guerra
mondiale. Inserito nel
Comando della Squadra
Aerea (CSA), è gerarchica-
mente dipendente dalla 1ª
Brigata Aerea Operazioni
Speciali e, dal punto di
vista operativo, dal
Comando Operativo per le
Forze Speciali (COFS). La
visita si inserisce in un programma di visite decise dall’uffi-
cio di presidenza della Commissione alle sedi dei corpi spe-
ciali delle Forze Armate e presso le accademie e scuole mili-
tari
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Oggi pomeriggio (ore 17.30) un omaggio a Charlie Parker, 
uno dei padri fondatori del movimento musicale chiamato bebop

Giampaolo Ascolese in concerto al Granarone



Riceviamo e pubblichiamo - Il giorno
15 gennaio si è svolta a Ladispoli, pres-
so la sede di Via Rimini 10, la riunione
del Direttivo e dei Promotori avente
per oggetto l’avvio dei lavori del
Comitato. La riunione è iniziata alle ore
18.30 alla presenza di: Alberto
Cicciarelli, Dora Scalabretti e Federico
Garcia del Direttivo; erano inoltre pre-
senti i seguenti promotori ed aderenti,
Fabrizio Tomaselli, Filippo Lucci,
Giancarlo Civitella, Giuseppe Zito,
Matteo Orlando, Nello Berardo, Silvia
Sazio. Il Presidente Alberto Cicciarelli
ha svolto una breve introduzione al
quale è seguito il confronto sui temi in
discussione. Gli argomenti discussi e le
relative decisioni adottate sono le
seguenti.
1. Entro il mese di Marzo o al massimo
entro Aprile si organizzerà un
Convegno pubblico dove sono invitati i
cittadini e le cittadine di Cerveteri e
Ladispoli, le associazioni, le parti politi-

che e sociali e al quale parteciperanno
esperti della materia riguardante la
fusione dei comuni. Tale convegno rap-
presenterà il lancio pubblico dal quale
partire per ampliare il coinvolgimento
della popolazione e per poi avviare un
percorso che comprenderà anche un
approfondimento di carattere giuridi-
co, economico e formale inerente il pro-
getto di fusione dei due comuni. Per
tali motivi è fondamentale dare il mas-
simo risalto e costruire la massima
informazione rispetto al Convegno.
2. Si procede all’invio del nostro docu-
mento tecnico sulla fusione dei due
comuni a tutte le associazioni, i partiti,
le parti sociali e le istituzioni che opera-

no nel territorio. Alcune forze politiche
ci hanno già chiesto un incontro per
approfondire la proposta. Siamo chia-
ramente disponibili ad organizzare
incontri informativi con chiunque
voglia conoscere o approfondire le
nostre proposte.
3. Si è decisa l’adesione all’FCCN, il
Coordinamento nazionale dei Comitati
che perseguono la fusione dei comuni,
al quale si invia la richiesta formale di
adesione. Si procederà al più presto ad
organizzare una riunione con il
Presidete dell’FCCN e/o con un esper-
to della materia da lui indicato per
avviare ed agevolare la formulazione
degli adempmenti tecnico-legali-

amministrativi e del Progetto di
Fattibilità, necessari al processo di
fusione.
4. Premettendo che il Comitato è uno
strumento di partecipazione orizzonta-
le al quale tutti possono dare il loro
contributo e nel quale si decide insieme
ed in modo democratico e trasparente,
si dovranno al più presto definire i
ruoli nell’ambito del Direttivo, tra i pro-
motori e tra gli eventuali aderenti
disponibili a collaborare fattivamente,
in modo da favorire la partecipazione e
lavorare nel modo più efficace possibi-
le. Nello specifico si dovrà decidere chi
si occuperà dei vari territori, chi dei
rapporti con la stampa, chi dei rapporti

con la FCCN, chi dell’intervento sui
social, ecc.
5. Si nomina Dora Scalabretti quale
tesoriere del Comitato.
6. Si decide di adottare ed utilizzare da
subito il Logo del Comitato.
7. Si decide di dare la massima visibili-
tà alla pagina Facebook del Comitato
anche attraverso un intervento colletti-
vo sui social e si adotta da subito
WhatsApp quale strumento di comuni-
cazione interna.
8. Si decide che insieme alla consegna
della scheda di adesione al Comtato si
richiederà una quota volontaria la cui
entità si auspica sia determinata dai
singoli in base alle proprie disponibilità
economiche, quale forma di autofinan-
ziamente del Comitato. Tutte le deci-
sioni sono state adottate all’unanimità.
La riunione si è chiusa alle ore 20.00.

Il presidente del Comitato
Alberto Cicciarelli

Ladispoli, assegnati 
10.0000 euro 
da Roma Capitale

Brucia rifiuti tossici nella notte,
imprenditore denunciato dai CC
Si tratta di un 58enne di Ladispoli titolare di una ditta in via Olmetto
Nella notte tra venerdì e sabato, i Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia hanno denunciato in
stato di libertà un imprenditore 58enne, abitante a
Ladispoli, per il reato di combustione illecita di
rifiuti.  In particolare, i Carabinieri della Stazione
di Ladispoli sono intervenuti in località Olmetto,
in una zona agricola, a causa di alcune segnalazio-
ni ricevute dalla Centrale Operativa riguardanti la
presenza di forte odore di bruciato che, dalla peri-
feria, era arrivato anche nel centro abitato.  La pat-
tuglia dell’Arma si è recata nell’area in questione
e ha individuato il punto di provenienza del
fumo, che si sprigionava dall’area di pertinenza di
una ditta di movimento terra e smaltimento rifiu-
ti ubicata in quella via Olmetto. Sul posto i
Carabinieri hanno sorpreso il titolare della ditta
mentre era intento a bruciare una grande quantità
di materiale plastico e polistirolo che era stato
riposto in una grossa buca. Lo stesso aveva inoltre
posizionato dei pannelli di cemento intorno alla
buca, cercando così di nascondere le fiamme.   Sul
posto sono intervenuti i Vigili del Fuoco di
Bracciano che hanno provveduto a spegnere il
rogo.  L’area in questione è stata sottoposta a
sequestro in attesa dei prelievi che saranno svolti
a cura del personale dell’ARPA (Agenzia
Regionale per la Protezione Ambientale) Lazio. Al
termine degli accertamenti, l’imprenditore è stato
condotto presso la Caserma dei Carabinieri di via
Livorno dove è stato denunciato in stato di libertà
alla locale Procura della Repubblica per il reato di
combustione illecita di rifiuti.

Assegnati i contributi che la Città metropolitana di
Roma Capitale ha stanziato in favore dell’attivazione
di sportelli per la tutela dei consumatori nei comuni
del territorio provinciale. Degli 80 mila euro comples-
sivi, al termine della procedura pubblica che ha valu-
tato i progetti presentati dai Comuni del territorio, è
stata determinata l’assegnazione di un contributo di
10.000 euro ciascuno a sette Comuni (Grottaferrata,
Rocca Priora, Pomezia, Anzio, Guidonia Montecelio, 
Cerveteri, Ladispoli) e all’associazione di Comuni di
Palombara Sabina e Marcellina. «Uno degli obiettivi
del nostro ente è quello di essere punto di riferimen-
to per i consumatori e gli utenti del nostro territorio,
promuovendo attività gratuite di informazione e
orientamento su un consumo consapevole e sulle
concrete possibilità che i cittadini hanno a tutela della
loro salute e sicurezza e dei loro interessi giuridici ed
economici», dichiara il vicesindaco della Città metro-
politana di Roma, Teresa Maria Zotta. «Dai servizi
erogati dalle amministrazioni a tutela dei consumato-
ri, alla raccolta di segnalazioni, alla consulenza lega-
le, gli sportelli attivati grazie al contributo dell’ente
metropolitano offriranno un servizio completo e gra-
tuito di orientamento e informazione, per rendere i
cittadini più consapevoli degli strumenti a disposi-
zione, a tutela dei loro diritti di consumatori e utenti
dei servizi. Il nostro personale – conclude Zotta –
supporterà i Comuni anche attraverso la formazione
degli operatori e il monitoraggio delle attività. Un
importante segnale di cura e attenzione verso la cre-
scita e lo sviluppo delle comunità che rappresentia-
mo».

“Un solo Comune per Cerveteri 
e Ladispoli”, la riunione del Comitato
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Sono queste le condizioni
di Via Napoli dopo la

“bomba d’acqua” che ha
colpito la città ieri mattina.
La segnalazione è giunta da
un cittadino che ha poi sot-
tolineato il “naturale” mal-

funzionamento dei tombini. 
E la situazione non è diffe-

rente in via Flavia rimasta
sommersa dall’acqua piova-
na che non riesce a deflui-

re. Problemi riscontrati
anche nella centralissima via

Roma.

Bomba d’acqua ieri mattina a Ladispoli: allagate via Napoli e via Flavia
Le problematiche condizioni stradali dalla segnalazione di un cittadino



Venerdì 17 gennaio, i le classi 1R
e2R  del plesso G.Paolo II, sono
state in visita presso il Centro
coordinamento cavalli e cinofili di
Ladispoli della Polizia di Stato.
Questa attività rientra nelle molte-
plici iniziative legate al progetto
Legalità dell’I.C. Ladispoli 1 e
hanno come obiettivo principale
quello di far conoscere l’importan-
te lavoro delle istituzioni presenti
sul territorio per formare cittadini
responsabili e preparati all’osser-
vanza delle norme che regolano
una corretta convivenza civile. Il
Centro di coordinamento, unico a
livello nazionale, prepara e  adde-
stra cavalli e successivamente per-
sonale con un alto livello di spe-
cializzazione nei servizi di ordine
pubblico che viene dislocato in
tutta Italia.  Le scolaresche sono

state accolte dagli agenti della
Polizia di Stato, in particolare
dagli Ispettori  Di Fabio e
Lamorra, che con un linguaggio
semplice e accattivante, hanno
saputo catturare l’attenzione dei
bambini interagendo con loro per
far conoscere  il lavoro che viene
svolto presso il Centro e l’impor-
tanza  di prendersi cura di un altro
essere vivente in modo responsa-
bile e rispettoso.  Gli alunni hanno
assistito a varie dimostrazioni dei
cani cinofili addestrati al ritrova-
mento di esplosivi e di droga ma

anche alla cattura di fuggitivi,
visitato la clinica veterinaria dove
i quadrupedi sono assistiti da per-
sonale veterinario altamente qua-
lificato e  le scuderie dove si alle-
nano le Fiamme Oro. Hanno sco-
perto chi è un maniscalco e assisti-
to alla mascalcia ricevendo in
dono un bellissimo ferro di caval-
lo che ora troneggia sulla parete
delle loro aule. Gli alunni e le
docenti ringraziano tutto il perso-
nale del Centro che ha saputo
accogliere con professionalità, cor-
dialità e simpatia  l’allegra brigata
permettendo di trascorrere una
meravigliosa giornata a contatto
con la natura e con dei meraviglio-
si animali che sicuramente si è
imparato a conoscere, amare e
rispettare di più.

Docente Marina Barboni

Incontro
speciale
del Gruppo
Astrofili

“Coinvolgi-Menti”, il 74° convegno
dell’Ass. Nazionale Dirigenti Scolastici
Ai lavori del 24 e 25 gennaio parteciperà anche la dirigente scolastica del ‘Di Vittorio’, prof.ssa La Rosa
Il sistema scolastico italiano è chiama-
to, ogni giorno di più, ad affrontare le
sfide del presente, che lo spingono a
svolgere e a consolidare un ruolo da
protagonista, in uno scenario di cre-
scente complessità, senza tuttavia
venir meno all’esigenza di una condi-
visione dei suoi obiettivi e delle sue
funzioni con tutti i soggetti istituzio-
nali e le agenzie formative presenti
nel contesto in cui si trova a operare.
Di alleanze educative, partenariati
territoriali e nuove forme di leader-
ship si parlerà il 24 e il 25 gennaio a
Vico Equense, nell’ambito di un corso
di aggiornamento organizzato
dall’ANDIS, l’Associazione
Nazionale Dirigenti Scolastici presie-
duta da Paolino Marotta. “Si tratta del
74° Convegno Nazionale dell’ANDIS:
un’occasione imperdibile per dar vita
a un confronto di straordinario valore
con colleghi provenienti da ogni parte
della nostra Penisola, ma anche dal-
l’estero. - ha affermato la Dirigente
Scolastica dell’Istituto Superiore
‘Giuseppe Di Vittorio’ di Ladispoli
Prof.ssa Vincenza La Rosa, che pren-
derà parte ai lavori - E’ ormai alle
nostre spalle la stagione dei solipsi-
smi e dell’autoreferenzialità. - ha
aggiunto la Prof.ssa Vincenza La Rosa
- Giornate di formazione come queste

offerte dall’ANDIS, ci consentono di
avviare un’importante riflessione
sugli obiettivi, sui metodi e sui valori
con cui la scuola è chiamata, oggi, a
confrontarsi. Si tratta di rispondere a
ineludibili ‘domande di senso’, che
spingono a ragionare non tanto sui
meccanismi o sui tecnicismi imposti
dalla normativa scolastica, quanto
piuttosto sulla ‘missione educativa’
della scuola italiana. Lo stesso titolo
che l’ANDIS ha voluto attribuire a
questo seminario è profondamente
significativo: ‘Coinvolgi - menti’. I
sistemi formativi si occupano da sem-
pre - come è evidente - delle menti
degli individui, di processi cognitivi
finalizzati ad accrescere le conoscen-
ze, le competenze e le abilità dei
nostri studenti, ma l’ottica e la pro-
spettiva devono aprirsi, estendersi e
ampliarsi fino a ‘coinvolgere’, appun-
to, ogni sfera della personalità e ogni
spazio della socialità. Si tratta di un
compito arduo - ha aggiunto la
Dirigente Scolastica dell’Istituto
Superiore ‘Giuseppe Di Vittorio’ - che
chiama in causa anche la nostra capa-
cità di ‘visione’ e la nostra progettua-
lità. Siamo convinti, tuttavia, che solo
una “leadership diffusa e collegiale”,
basata sulla condivisione delle scelte,
in un’ottica di orizzontalità che con-

senta di moltiplicare e decentrare gli
spazi di decisionalità, all’interno di
una vera e propria “polis” scolastica,
possa rappresentare la risposta vin-
cente alle sfide che la società contem-
poranea ci pone quotidianamente”. Il
Corso organizzato a Vico Equense
dall’ANDIS prevede le relazioni e gli
interventi di Franco De Anna, già
ispettore tecnico (“Il dirigente scola-
stico tra profili di ruolo e ideal-tipi”);
Gorm Bagger Andersen,
Amministratore delle Folkschule del
Comune di Copenaghen
(“Management ed alleanze educative
nel sistema scolastico danese”);
Daniele Friggeri, Sindaco di
Montechiarugolo–PR, Lucia Fortini,
Assessore all’Istruzione Regione
Campania e Loredana Ferrero,
Presidente Forum delle Associazioni,

Regione Piemonte (“Esperienze e
buone pratiche di alleanze educati-
ve”); Roberto Serpieri, Docente di
Sociologia dei processi culturali e
comunicativi Università “Federico II”
Napoli (“Leadership senza gerarchia,
è ancora il tempo di parlarne?”);
Selena Aureli, Ricercatrice
Dipartimento Scienze Aziendali
Università di Bologna (presentazione
del Progetto di ricerca “Leadership e
middle management”). I lavori saran-
no introdotti, coordinati e conclusi da
Paolino Marotta, Presidente naziona-
le ANDIS. L’Associazione ANDIS è
stata fondata nel 1988. E’ la più gran-
de Associazione Professionale dei
Dirigenti Scolastici delle scuole di
ogni ordine e grado. Fra i propri scopi
istituzionali, oltre alla rappresentanza
degli interessi legittimi e delle esigen-
ze professionali dei propri iscritti, c’è
la promozione e lo sviluppo della
scuola statale in ogni suo aspetto e
settore. L’ANDIS interagisce costan-
temente con vari soggetti ed Enti cul-
turali e sociali, e con gli organi di
governo e amministrativi del sistema
scolastico, comprese le organizzazio-
ni sindacali CGIL, CISL e UIL SCUO-
LA.  All' A.N.DI.S. sono iscritti quasi
6.000 dirigenti scolastici delle scuole
di ogni ordine e grado.

Per la prima volta a Fiumicino
una conferenza dedicata ad una
scoperta tutta italiana che vede
coinvolte diverse associazioni di
astrofili! Il 20 dicembre 2019
l'AAVSO (American
Association Variable Star
Observers) ha approvato la sco-
perta di un nuovo sistema bina-
rio ellissoidale nella costellazio-
ne dell'Auriga. Questo risultato
è stato raggiunto dal Gruppo
Astrofili Palidoro, l'Unione
Astrofili Italiani & Università di
Siena, l'Osservatorio Nastro
Verde e il Gruppo Astrofili
Galileo Galilei grazie ad un
sinergico lavoro di attente misu-
re e di ricerca. I relatori alla con-
ferenza sono Giuseppe Conzo,
Mara Moriconi, Paolo
Zampolini e Giorgio
Mazzacurati. Condurrà la serata
Sante Ferretti che si interfaccerà
con i relatori per una discussio-
ne interessante e piena di sor-
prese... L'evento organizzato
con il Patrocinio del Comune di
Fiumicino si terrà presso Casa
Della Partecipazione in Via Del
Buttero 10 a Maccarese (RM) il
26 gennaio 2020 alle ore 18.00 e
l'ingresso è libero.

Gli alunni della Scuola “Ladispoli 1” 
hanno incontrato la polizia a cavallo
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Ieri mattina 18 Gennaio presso il Castello
Odescalchi di Palo (Ladispoli) si è svolta la
presentazione Squadra 2020 del Team
Ladispoli TRIATHLON Professione
Ciclismo. L’evento ha visto la partecipazione
di molteplici ospiti ed autorità tra le quali: il
consigliere del comune di Ladispoli: Filippo
Moretti - il Vicepresidente del Comitato
Regionale F.I.TRI Massimiliano Zanetti - il
Delegato alle Associazioni Sportive Mauro Di
Giovanni - il delegato del comune di
Ladispoli Gianfranco Ricella - la Principessa
Odescalchi - numerosi sponsor e Presidenti
di Associazioni Sportive. La società sportiva

festeggia nell’anno 2020 20 anni di attività e
dì impegno sportivo per il territorio profuso
in molteplici discipline quali la bici da strada,
la mountainbike, l’atletica leggera sino ad
arrivare alla pratica della multidisciplina del
Triathlon e Paratriathlon. Il Team Ladispoli
Triathlon è cresciuto negli anni grazie alla
grandissima passione del suo Team Manager,
Fabrizio Ferri, main sponsor della squadra
grazie all’azienda Professione Ciclismo che
ogni anno continua a sostenere la crescita di
qualsiasi iniziativa sportiva. All’evento sono
stati presentati una rappresentanza di atleti
settore age group, atleti del settore paratria-

thlon ed il Team Elite composto di 10 atleti. Il
Team elite, capitanato da Mauro Pera, si pone
come obiettivi principali quello diprimeggia-
re a livello italiano ed internazionale in parti-
colare nelle longue distance grazie anche
all’innesto della nuova stella Ivan
Kalashnikov. La prima uscita ufficiale del
Team sarà la partecipazione all’International
Triathlon di Dubai. Si ringraziano per il soste-
gno il Main sponsor Professione Ciclismo,
Cannondale, Parentini Bike Wear, Todaro
Sport, Proaction, Selle Italia, Vittoria, Deda
Elementi, Dmt, Hoka One One, Orca e l’am-
ministrazione comunale tutta.

Si è svolta ieri mattina la presentazione Squadra 2020 del Team Ladispoli TRIATHLON Professione Ciclismo

Al Castello Odescalchi presentato il “Team Ladispoli Triathlon”



CERVETERI
Via Aurelia km 44.300

CIVITAVECCHIA
Viale G.Baccelli 127/129/133

BRACCIANO
Via dei Lecci 137



“La vastità del territorio della città
e la presenza di numerose attività
commerciali fanno della capitale
un luogo favorevole per una silen-
te infiltrazione delle organizzazio-
ni mafiose del sud. L’area metro-
politana viene considerata un
mercato su cui svolgere affari,
piuttosto che un territorio da con-
trollare”. E’ quanto si legge nel-
l’ultima relazione semestrale della
Dia, che spiega come le presenze
criminali autoctone siano diventa-
te per le mafie tradizionali “il
volano per intessere relazioni e
rapporti affaristici di reciproca
convenienza. Rapporti che non

possono prescindere da una rete
di professionisti e di pubblici fun-
zionari compiacenti e necessari
per la gestione e il reinvestimento
dei capitali mafiosi”. Un approc-
cio che ha “indubbiamente favori-
to lo sviluppo di una ‘criminalità
dei colletti bianchi’ che, attraverso
prestanome e società fittizie, sfrut-
ta il contesto per riciclare e reinve-

stire capitali illeciti”. Così, “men-
tre in passato è stato il soggiorno
obbligato a determinare lo sposta-
mento verso nord di esponenti di
Cosa nostra, della camorra e della
ndrangheta, l’‘emigrazione’ di
oggi, specie quella verso la capita-
le, ha certamente lo scopo di rici-
clare e reimpiegare i proventi ille-
citi conseguiti nelle aree di prove-

nienza e di avviare nuove attività
criminose, principalmente legate
al narcotraffico e proiettate anche
verso il gioco d’azzardo”.
In particolare, le operazioni più
recenti hanno confermato l’opera-
tività nella capitale di “’ndranghe-
tisti affiliati alle ’ndrine originarie
del Reggino”, mentre “Cosa
nostra ha dimostrato di saper

sfruttare al meglio il complesso
tessuto economico della città e di
saper ‘fare impresa’ senza tuttavia
trascurare le tipiche attività crimi-
nali legate agli stupefacenti,
all’usura e alle estorsioni”.
Quanto ai clan campani, l’area di
maggiore interesse “resta quella
costiera, sino al litorale pontino,
con investimenti nella gestione di
sale giochi, nelle agenzie immobi-
liari e nelle società di servizi finan-
ziari, cui si affiancano interessi
negli appalti pubblici per lo smal-
timento di rifiuti, nella realizza-
zione di opere edili e nell’estrazio-
ne di materia prima dalle cave”.

Smog della Capitale, per Arpa
Lazio-Ispra:  le emissioni 
da polveri sottili sono generate
al 60% solo dal traffico

Al via i lavori di riqualificazione 
della Galleria Giovanni XXIII
Ecco gli itinerari alternativi che si potranno percorrere, durante i lavori
nel tunnel direzione Pineta Sacchetti, dalle 22 di lunedì 20 gennaio
Partiranno alle 22 di lunedì
20 gennaio i lavori di riquali-
ficazione della galleria
Giovanni XXIII. La “canna
Nord”, in direzione di Pineta
Sacchetti, sarà chiusa al traffi-
co per circa 40 giorni. Per
limitare i disagi sono stati
studiati due percorsi alterna-
tivi: 
Itinerario 1: da via del Foro
Italico (direzione Pineta
Sacchetti) prendere l’uscita
“Flaminia - viale di Tor di
Quinto” quindi svoltare a
sinistra in viale di Tor di
Quinto. Proseguire dritto fino
a Lungotevere Maresciallo
Diaz, quindi voltare a destra
in viale Antonino di San
Giuliano. Svoltare a destra in
via dei Colli della Farnesina e
proseguire dritto fino a via
della Camilluccia. Proseguire
dritto fino a piazza Walter
Rossi, quindi svoltare a
destra e proseguire su via
Igea e successivamente a
destra in via Trionfale.

Proseguire su via Trionfale
per procedere in direzione
GRA oppure svoltare a sini-
stra in viale dei Monfortani e
quindi ancora a sinistra in via
dell’Acquedotto del
Peschiera per proseguire su
via della Pineta Sacchetti. 
Itinerario 2: itinerario con
limitazioni di transito per
mezzi con peso superiore alle
6 Tonnellate] da via del Foro

Italico (direzione Pineta
Sacchetti) prendere l’uscita
“corso di Francia - via Cassia
- via Flaminia” quindi immet-
tersi in direzione GRA su
Corso di Francia. Proseguire
dritto, quindi svoltare a sini-
stra in via Cassia Nuova e
quindi nuovamente a sinistra
in via Vilfredo Pareto e prose-
guire dritto su via Cassia.
Successivamente svoltare a

sinistra in viale Cortina
d’Ampezzo (divieto di transi-
to ai mezzi con peso superio-
re alle 6,00 tonnellate).
Proseguire dritto su viale
Cortina d’Ampezzo e quindi
su Via del Forte Trionfale fino
alla rotatoria. Uscire al primo
svincolo ed immettersi in via
Trionfale proseguendo in
direzione GRA, o svoltando a
sinistra in viale dei
Monfortani e quindi ancora a
sinistra in via
dell’Acquedotto del
Peschiera per proseguire su
via della Pineta Sacchetti. 
Se non si sceglierà uno tra
questi due percorsi alternati-
vi, si potrà proseguire per la
galleria Farnesina, regolar-
mente aperta, e quindi su via
Edmondo de Amicis e via
della Camilluccia, o ancora,
sempre dopo il tunnel della
Farnesina, su viale dello
Stadio Olimpico, la circonval-
lazione Clodia e la
Panoramica.

Sulla base di alcuni dati tecnici riportati negli ultimi giorni dagli
organi di stampa, Arpa Lazio e Ispra, precisano che nel Comune
di Roma le emissioni di polveri sottili in atmosfera (PM10),
generate dal settore trasporti, sono pari a circa il 60% del totale;
quelle generate dal riscaldamento domestico sono invece pari al
30%. I dati sono frutto degli aggiornamenti condotti nel 2019
dall’Arpa Lazio per la redazione del Piano di Risanamento della
Qualità dell’Aria. La quota rimanente di emissioni (pari al 10%)
riguarda altre sorgenti, come industria e settore agricolo. 
Il traffico, inoltre, non genera solo le emissioni di PM10 ma, nella
città di Roma, è responsabile di circa il 70% delle emissioni di
ossidi di azoto (NOx). Queste contribuiscono alla formazione di
ulteriori polveri, il cosiddetto PM10 secondario, che si va ad
aggiungere a quello emesso direttamente dai veicoli. 

La Dia denuncia: “Roma è sempre più 
al centro dei pensieri ‘economici’ delle mafie”
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“E’ evidente che è stato com-
messo un errore, è evidente
che la scuola ha provato a
rimediare. Mi auguro non
accada più” - lo ribadisce il
ministro dell’Istruzione, Lucia
Azzolina, intervistata al Tg3
sul caso dell’Istituto Trionfale.
Nessun riferimento alle linee
guida del ministero, come in
un primo momento sostenuto
dall’istituto scolastico, “che -
sottolinea il ministro - non
parlano di classi sociali, ma
semmai di inclusione. Non
abbiamo scuole di serie A o di
serie B, non ci sono modelli
del genere. Noi miriamo a eli-
minare ogni forma di discrimi-
nazione. La scuola serve ad
includere e non a discrimina-
re”. “Per me la scuola è stato

questo: un ascensore sociale, il
modo per elevarmi da un
punto di vista prettamente
sociale - ha aggiunto - credo in
questa forza della scuola,
credo nell’articolo 34 della
Costituzione: una scuola aper-
ta a tutti e che permetta a tutti
di raggiungere i più alti gradi
degli studi”.

La versione di Raimo 
“Non sono rimasto sorpreso,
perché conosco come funzio-
nano le scuole private, il siste-
ma di presentazione delle
scuole a Roma, soprattutto a
Roma nord e conosco come si
parla sui giornali della scuola.
Si parla tantissimo di giovani e
di scuola sui media, ma le que-
stioni di sistema non vengono

mai trattate” - così Christian
Raimo, Assessore alla Cultura
del Municipio III di Roma e
scrittore, ai microfoni del pro-
gramma di Radio Cusano
Campus “L’Italia s’è Desta”,
in merito alla polemica riguar-
dante la presentazione via
web di una scuola della
Capitale. “La questione della
scuola di via Trionfale - conti-
nua - è un problema di tutta la
comunità educante, degli
adulti e dei ragazzi. E’ facile
che sullo stesso giornale che
ha gridato allo scandalo per
l’indecente presentazione
della scuola a via Trionfale,
troveremo la classifica sulle
migliori scuole d’Italia”.
“Questo classismo - prosegue -
è parte integrante della menta-

lità con cui spesso pensiamo
alle scuole dei nostri figli. Il
classismo a scuola c’è sempre
stato. La scuola italiana è sem-
pre stata classista. Il figlio del
notaio faceva il notaio, il figlio
del contadino faceva il conta-
dino. Questa cosa è cambiata
molto negli anni 50-60 perché
l’uguaglianza è diventata un
valore e le scuole sono diven-
tate una grande palestra di
uguaglianza. Da qualche anno
però non è più così. Il valore
dell’uguaglianza che prima
era scontato, oggi non è più
così scontato. Oggi c’è la reto-
rica dell’eccellenza, del pri-
meggiare, della selezione”.
“Nessuno - prosegue - può
dire che l’eccellenza sia un
disvalore, però questi ragazzi

oggi sono completamente
assorbite da questo tipo di
retoriche, vengono martellati.
Pensate cosa voglia dire que-
sto per un ragazzo che non è
eccellente, che non ce la fa. La
scuola non deve essere pensa-
ta per i primi, ma per chi non
ce la fa. La preside dell’istituto
di via trionfale? I rapporti di
autovalutazione sono uno
strano strumento che nessuno
legge. Probabilmente quel rap-

porto è stato fatto in maniera
sciatta, alla fine di un anno
scolastico difficile. Quel rap-
porto - conclude - fotografa
una realtà: c’è una parte della
scuola fatta per ricchi e bor-
ghesi e un’altra parte della
scuola che è un tentativo di
dare un diploma a chi non ce
la fa. Questo è terrificante, ma
è ciò che sta in tutte le chiac-
chiere dei genitori e degli inse-
gnanti”.

Scuola Trionfale, il ministro dell’Istruzione Lucia Azzolina:
“E’ stato commesso un errore e mi auguro non accada più”
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Inaugurata al WeGil, l’hub
culturale della Regione Lazio
nel cuore di Trastevere,
L’invisibilità non è un super-
potere: fino al 6 febbraio, a
ingresso libero, in mostra 10
fotografie e 10 radiografie che
raccontano il mondo di dolore
e silenzio in cui vivono le
donne vittime di violenza.
L’esposizione, di Fondazione
Pangea e Reama Network, è
promossa dalla Regione Lazio
e organizzata da LAZIOcrea
in collaborazione con la
Fondazione stessa, promotrice
di Reama, la rete per
l’Empowerment e l’auto
mutuo aiuto per le donne vitti-
me di violenza.
“L’invisibilità non è un super-
potere” nasce infatti dall’espe-
rienza ventennale di
Fondazione Pangea che ha
incontrato migliaia di donne
in tutto il mondo e dall’incon-
tro tra la Dr.ssa Maria Grazia
Vantadori, chirurga nonché
referente CASD - Centro
Ascolto Soccorso Donna
dell’Ospedale San Carlo e
componente della rete Reama,

e la fotografa Marzia Bianchi,
collaboratrice di Pangea -
Reama.
“La violenza sulle donne è una
ferita insopportabile, che
riguarda tutte e tutti. Per can-
cellarla serve una grande
mobilitazione civile e cultura-
le. Ecco il senso di questa
mostra. Il mio augurio è che di
fronte alle immagini esposte
tutti possano comprendere
quanto sia grave volgere lo
sguardo dall’altra parte.
Rompere l’indifferenza e il

silenzio è il primo indispensa-
bile passo. Ma il valore di que-
sta iniziativa è anche nel
mostrare che le donne non
sono sole: ci sono realtà e isti-
tuzioni che lavorano con
impegno e passione, ogni gior-
no, per dare risposte alle vitti-
me di violenza. La sfida è non
riaccendere i riflettori solo
dopo l’ennesimo reato, ma
creare una solida rete di prote-
zione e, tutti insieme, incidere
davvero sul tessuto sociale e
sulle radici culturali della vio-

lenza di genere” - così il presi-
dente, Nicola Zingaretti.
“La nostra priorità è cambiare
un certo modo di pensare,
modificare una cultura che
induce alla violenza sulle
donne, educare le giovani
generazioni ai sentimenti,
creare una società più unita.
Questa mostra ci fa guardare
oltre le apparenze; sotto le
garze, le fasciature e i cerotti
arriva al punto più intimo del
dolore inferto alle donne. Ma
di riflesso ci fa vedere anche
tutto il vuoto emotivo di chi
ha commesso questi orribili
crimini. I nostri obiettivi sono
chiari: proteggere le donne,
provenire le violenze, punire i
colpevoli. La Regione Lazio ha
da poco aperto a Formello il
ventitreesimo centro antivio-
lenza sul nostro territorio e
siamo pronti ad aprirne altri a
breve, per essere accanto alle
donne che hanno subito vio-
lenza e fornire loro spazi,
tempi e speranze da cui rico-
minciare” - parole di
Giovanna Pugliese, assessora
al Turismo e Pari opportunità.

Fino al 6 febbraio 2020 la mostra che rompe il silenzio su una delle più urgenti piaghe sociali dei nostri tempi
L’invisibilità non è un superpotere: al Wegil 
foto e lastre contro la violenza sulle donne

È possibile prestare sostegno
alla famiglia e dare attuazione
alle “pari opportunità” nei con-
testi di lavoro? Si, almeno per
gli Avvocati di Roma. In questo
spirito, gli Avvocati del
Consiglio dell’Ordine hanno
deliberato di dimezzare la
quota annua d’iscrizione all’al-
bo dovuta dalle Colleghe che
partoriscano od adottino figli. Il
vertice dell’Avvocatura romana
ha così voluto venire incontro
alle professioniste che sono
impegnate sul fronte del lavoro
proprio mentre affrontano la
lieta esperienza della maternità.
Su proposta del Tesoriere
Alessandro Graziani, è stata
così deliberata una misura con-
creta, destinata a costituire

manifestazione di encomiabile
sensibilità - del resto già dimo-
strata all’inizio della consiliatu-
ra con l’istituzione del Comitato
Pari Opportunità, che sta ben
operando - in un momento in
cui la crisi impone al mondo del
lavoro di reagire con comporta-
menti concreti. 
“Davvero un gesto simbolico -
commenta il Presidente del
COA Roma, l’avvocato
Antonino Galletti - che però il
Consiglio ha deliberato all’una-
nimità per dare un segnale che
sia d’esempio, speriamo, a tutte
le amministrazioni pubbliche”. 
“Venire incontro alla maternità
delle Colleghe e sostenere tanto
la famiglia che la natalità in
genere - spiega il Tesoriere
Graziani - significa manifestare
sensibilità umana a chi vive un
momento così importante della
propria esistenza ed anche
porre l’accento sul ruolo di vici-
nanza ai Colleghi che la nostra
l’Istituzione deve interpretare.
Del resto, l’obiettivo delle pari
opportunità è quello di sconfig-
gere la disuguaglianza e, così
facendo, il Consiglio
dell’Ordine ha indubbiamente
dimostrato concretamente un
proprio ulteriore apporto”.

“Pari opportunità”, aiuto maternità

L’ordine degli Avvocati
di Roma dimezza 
le quote di iscrizione

Il lavoro di riorganizzazione e
ottimizzazione di Ama e delle
sue risorse comincia a dare i
primi frutti. Lo comunica
AMA in una nota. 
Infatti la comparazione degli
indicatori dell’anno appena
concluso rispetto al 2018
mostra dati in progresso, alcu-
ni dei quali in netto miglioramento. 
Nel dettaglio, la percentuale di raccolta diffe-
renziata nel 2019 ha raggiunto il dato medio
del 45,5% con un incremento dell’1,5% (nel
2018 il dato medio era del 44%). Per quanto
riguarda lo spazzamento delle strade, i moni-
toraggi effettuati evidenziano un forte miglio-

ramento del rispetto dei para-
metri stabiliti dal Contratto di
Servizio, +5,5% (dall’ 86,6%
del 2018 al 92,2% del 2019) e la
conseguente diminuzione del
10% delle segnalazioni (da
109,705 del 2018 a 99.133 del
2019). 
Si tratta di risultati ancora più

significativi, perché raggiunti attraverso il con-
tenimento delle ore di lavoro straordinario,
sceso del 9% (da 951.827 a 862.230), nonostante
la minore disponibilità della forza lavoro
dovuta alle uscite di personale per pensiona-
mento e al blocco del turnover, pari a 162 unità
in meno rispetto al 2018.

Ama: il lavoro di riorganizzazione comincia 
a vedersi, +1,5% differenziata e -9% ore straordinario

“La Regione Lazio mette a disposizione un finanziamento del
Cipe da 22 milioni per le case popolari e il comune di Roma
cosa fa? Non partecipa al bando. Ancora una volta la Raggi si
dimostra incapace di lavorare per il bene della città. Sa solo
lamentarsi dell’insufficienza delle risorse, ma la verità è
un’altra. Occasione perduta per i cittadini”. La denuncia
viene da Italia Viva, per bocca della consigliera regionale del
Lazio Marietta Tidei. Se è vero, è gravissimo e la Raggi fareb-
be bene a dare i chiarimenti necessari. “Eppure il bando - pro-
segue Tidei - era pubblico e chiaro: finanziamenti a progetti
‘privilegiando il recupero, la messa in sicurezza e l’efficienta-
mento del patrimonio esistente’ in base al principio del ‘con-
sumo di suolo zero’. “Cosa dice la sindaca alle oltre 13mila
famiglie che sono in attesa di un alloggio a Roma? E alle cen-
tinaia di inquilini delle case del Comune al freddo per assen-
za di manutenzione?”, conclude Tidei.

Tidei (Regione Lazio): “Il Comune
rinuncia ai soldi per le case popolari”

Grande successo per la finestra 2019 del bando
Fondo Futuro, che si è chiusa nel dicembre
scorso. Sono infatti arrivate 973 domande vali-
de, per oltre 23 milioni di euro di richieste di
finanziamento, di cui 164, per oltre 3 milioni e
850mila euro, provenienti dall’area del Cratere
Sismico. Fondo Futuro, finanziato con i fondi
europei del Por-Fse, è pensato per garantire
sostegno economico a persone che hanno diffi-
coltà di accesso al credito, concedendo finan-
ziamenti a tasso agevolato per avviare nuove
imprese e sostenere l’attività di imprese esi-
stenti. I destinatari sono microimprese, coope-
rative, società di persone e ditte individuali,
costituite o in via di costituzione, che abbiano o
intendano aprire la propria sede nella Regione
Lazio e i soggetti titolari di partita Iva, anche
non iscritti ad albi professionali, con domicilio

fiscale nella regione Lazio. “Questo ingente
numero di adesioni è il segno che l’avviso pub-
blico risponde a un reale bisogno del nostro ter-
ritorio e che l’iniziativa messa in campo va
nella giusta direzione. Non a caso con le passa-
te edizioni di Fondo Futuro abbiamo erogato
2.053 finanziamenti per complessivi 47,1 milio-
ni di euro. Ed è per questo che vogliamo dire da
subito che lavoreremo per reperire le risorse
necessarie per poter fare anche nel 2020 un’edi-
zione di Fondo Futuro e venire così incontro
alla richiesta che si è manifestata” - lo hanno
dichiarato gli assessori regionali allo Sviluppo
Economico, Commercio e Artigianato, Ricerca,
Start-Up e Innovazione, Paolo Orneli, e al
Lavoro e nuovi diritti, Formazione, Scuola e
diritto allo studio universitario, Politiche per la
ricostruzione, Claudio Di Berardino.

Imprese: per il Fondo Futuro 2019
arrivate quasi 1.000 domande

Yard Cam società del Gruppo Yard, specializzata
nella consulenza e nell’asset management in tutti gli
ambiti relativi alla gestione e al recupero di NPL e
UTP di tipo secured - è stata incaricata dai
Commissari Liquidatori nell’ambito della procedura
di Concordato Preventivo ex Art. 107 L.F. di ATAC
S.p.A - azienda del trasporto pubblico di Roma, non-
ché primo operatore della mobilità urbana in Italia e
una delle più grandi realtà di gestione del Trasporto
Pubblico Locale in Europa - di coordinare il processo
di vendita degli immobili non strumentali della
municipalizzata.  Il patrimonio immobiliare di
ATAC in vendita, che ammonta ad un valore di 91
milioni di euro, si estende all’interno dell’area metro-
politana di Roma e comprende nello specifico 15 pro-
prietà di tipologia mista, tra le quali ex rimesse, uffi-
ci, aree e terreni.  Yard Cam in qualità di
Commissionario alla vendita degli immobili, oltre a
seguire la procedura competitiva predisponendo la
più corretta strategia di valorizzazione e commercia-

lizzazione del patrimonio ATAC, è chiamata ad agire
in un’ottica di riposizionamento di tali asset sul mer-
cato immobiliare capitolino.  “Il patrimonio immobilia-
re di ATAC, localizzato per lo più all’interno del tessuto
metropolitano della capitale, riveste un ruolo strategico per
la città di Roma - afferma Stefano Scopigli, Chief Executive
Officer di Yard Cam - e siamo molto orgogliosi di poter
essere parte attiva nel processo di cessione delle proprietà
dell’azienda romana. Con questo incarico, Yard Cam che
agirà in qualità di gestore diretto, porterà l’expertise matu-
rata nel real estate all’interno del mondo delle procedure
concorsuali”. Il Team di Yard Cam del dipartimento
Distressed Asset Management, guidato da Stefano
Scopigli e coadiuvato da Giovanni Colmayer, oltre al
supporto del Gruppo Yard, si avvarrà anche della
collaborazione di Yard RE, società di intermediazio-
ne immobiliare specializzata nella compravendita e
locazione di immobili, con focus su riposizionamen-
to di asset ripossessati ex-leasing o oggetto di vendi-
ta giudiziale.

Concordato ATAC Roma: sarà Yard Cam
a vendere il patrimonio immobiliare



Gli italiani bocciano l’esecutivo Conte
Secondo un sondaggio Dire-Tecnè circa il settanta per cento
dei cittadini non ha fiducia nel lavoro svolto dal governo

L’Agcom ha rilevato il persi-
stere di “criticità” sui tempi
che i notiziari di Rai, Rti, Sky
Italia e La7 dedicano ad “alcu-
ni soggetti politici”, che “non
sono risultati coerenti con le
rispettive rappresentanze par-
lamentari”. Per l’andamento
registrato nel trimestre set-
tembre-novembre, secondo
quanto riporta un comunicato,
le società erano state già invi-
tate, con comunicazione tra-
smessa il 30 dicembre, a
garantire il più rigoroso
rispetto dei principi sanciti a
tutela del pluralismo dell’in-
formazione, avendo cura di
assicurare, pur nel rispetto
della libertà editoriale e alla
luce dell’attualità della crona-
ca, un equilibrato accesso di
tutti i soggetti politici al fine di
garantire un’informazione
completa ed imparziale.
Il Consiglio dell’Autorità, rela-
tore Antonio Nicita, ha per-
tanto deciso di rivolgere alle
predette società - a maggio-
ranza e con il voto contrario
dei Commissari Antonio
Martusciello e Francesco
Posteraro, quest’ultimo per-
ché in dissenso sul termine per
la verifica dell’ottemperanza
ai provvedimenti

dell’Autorità - un ordine affin-
ché provvedano ad assicurare
nei notiziari una immediata e
significativa inversione di ten-
denza rispetto a quanto rileva-
to nel trimestre settembre-
novembre 2019.
Nel trimestre in corso (dicem-
bre 2019 - febbraio 2020) dovrà
dunque essere garantita un’in-
formazione equilibrata e un
effettivo e rigoroso rispetto
del principio della parità di
trattamento tra i soggetti poli-
tici, che tenga conto del grado
di rappresentatività di ciascun
soggetto politico, avverte
l’Agcom, anche con riferimen-
to al rapporto dei tempi fruiti
tra i diversi soggetti politici,
nel rispetto dell’autonomia
editoriale e giornalistica e
della correlazione dell’infor-
mazione ai temi dell’attualità
e della cronaca politica.
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Arriva il primo taglio delle tasse del governo giallorosso, che con
i 3 miliardi stanziati in manovra per il 2020 alleggerirà la busta
paga per circa 16 milioni di lavoratori. La riduzione del cuneo
fiscale, come ha spiegato l’esecutivo ai sindacati incassando il via
libera, interesserà i dipendenti con redditi fino a 40mila euro,
ampliando di 4,3 milioni la platea del ‘vecchio’ bonus Renzi: per
chi guadagna fino a 28mila euro si tratterà di 100 euro al mese a
partire da luglio, quando scatteranno le nuove misure. “A
dispetto di quanto ha sostenuto una certa propaganda, è la prova
che la manovra riduce davvero le tasse” ha detto a Cgil, Cisl e Uil
il presidente del Consiglio, Giuseppe Conte, assicurando, come
ha sottolineato anche il ministro dell’Economia Roberto
Gualtieri, che si tratta di un “primo passo” per arrivare alla rifor-
ma dell’Irpef. Che, nelle intenzioni, coinvolgerà tutti i lavoratori,
non solo i dipendenti, e anche i pensionati. Il vecchio bonus Irpef
intanto non sparirà ma sarà portato a 100 euro al mese, cioè 20
euro in più dell’attuale beneficio: si tratta quindi di 600 euro nel
2020, quando sarà erogato per 6 mesi, e di 1.200 euro l’anno a
regime (il beneficio minimo per i redditi più alti si fermerà inve-
ce a 192 euro l'anno, ovvero 16 euro al mese). La cifra piena
andrà anche a una piccola nuova platea di circa 750mila lavora-
tori dipendenti, oggi esclusi dagli 80 euro, che hanno redditi tra
i 26.600 e i 28mila euro e che passeranno quindi da zero a 100
euro al mese. Oltre i 28mila euro partirà un meccanismo di ‘deca-
lage’, che ridurrà il beneficio progressivamente fino a 80 euro al
mese per chi ha 35mila euro di reddito. Nella fascia tra 35mila e
40mila euro la discesa sarà più netta, passando da 80 euro men-
sili a zero. Per tutti i nuovi beneficiari, però, lo sconto non
dovrebbe arrivare sotto forma di bonus ma come detrazione
fiscale, ha spiegato la vice di Gualtieri al Mef, Laura Castelli. 
Assegno unico per la maternità
Mentre il governo studia la possibilità di estendere, nei tempi e
nel coinvolgimento anche dei papà, il congedo parentale, anche
il Parlamento si muove sul fronte del sostegno alle famiglie per
la gestione dei figli. E un fronte aperto è quello della possibilità,
della quale si è discusso molto anche durante l’ultima legge di
Bilancio, di un assegno unico per i figli fino ai 18 anni. Ipotesi che
dovrebbe arrivare nel 2021 e che però, per ora, resta una promes-
sa. Elena Bonetti, titolare della Famiglia, ha annunciato il ‘Family
act’, collegato alla manovra, che sarebbe in preparazione. Intanto
sul tema c’è un disegno di legge all’esame della commissione
Affari Sociali della Camera, a prima firma del capogruppo Pd
Graziano Delrio e sottoscritto da un grosso numero di parlamen-
tari Dem.
Il testo è stato depositato dall’ex ministro il 4 giugno del 2018.
L’iter è poi partito nel luglio dell’anno scorso e a ottobre è stata
abbinata una proposta di legge della capogruppo azzurra alla
Camera Mariastella Gelmini che va nella stessa direzione. Il 13
novembre scorso è stata adottata dal relatore come testo base per
la discussione la proposta di legge di Delrio. Dopo lo stop previ-
sto per la sessione di Bilancio la proposta, potrebbe quindi,
riprendere l’iter a breve con la fissazione di un termine per gli
emendamenti. Il testo punta a riassorbire in un solo strumento,
semplificato, tutti gli aiuti previsti, dalle detrazioni famiglia agli
assegni familiari.

Taglio delle tasse, 
il Governo è al lavoro
Saranno oltre 16mln i lavoratori coinvolti
nella riduzione del cuneo fiscale

Aumenta sempre di più la
fetta di persone che non ha
fiducia nel governo Conte 2,
mai così grande dal 29
novembre ad oggi. Il 69,5%
afferma infatti di non avere
fiducia nell’esecutivo giallo-
rosso. E’ quanto emerge dal
sondaggio di Monitor Italia,
nato dalla collaborazione tra
Agenzia Dire e Istituto Tecnè,

con interviste effettuate il 10
e 17 gennaio. Se la percentua-
le era del 66,9% a fine novem-
bre, oggi i ‘poco fiduciosi’
sono il 69,5%. Cala anche la
percentuale di coloro che
hanno fiducia, oggi scesi al
25,8% dopo il 26,5% di sette
giorni fa e il 26,3% del 29
novembre. Senza opinione il
4,7%.

Par condicio e Pluralismo dell’informazione
l’Agcom “bacchetta” Mediaset, Sky e La7 

“Dovrebbe stare molto attento con le parole” - così il presi-
dente degli Stati Uniti Donald Trump ha risposto alla guida
suprema iraniana, l’ayatollah Khamenei, che durante il ser-
mone del venerdì, per la prima volta in otto anni guidato da
lui, ha definito Trump “un pagliaccio”. “Il cosiddetto ‘leader
supremo’ iraniano, che in fondo non è così supremo - ha scrit-
to il presidente su Twitter - ha detto alcune cose orribili su
Stati Uniti ed Europa. La loro economia sta crollando, il loro
popolo sta soffrendo, dovrebbe stare molto attento con le
parole”. E poi, in un tweet successivo, Trump ha ribadito che
“il popolo nobile dell’Iran, che ama l’America, merita un
governo che sia più interessato ad aiutarlo a realizzare i suoi
sogni piuttosto che a ucciderlo perché chiede rispetto”.
“Invece di condurre l’Iran alla rovina, i suoi leader dovrebbe-
ro abbandonare il terrore e rendere l’Iran di nuovo grande”
ha esortato il presidente, parafrasando il suo ‘Make America
Great Again!’.

Trump avverte Khamenei:
“Stia attento con le parole”

La mancanza di investimenti privati
e di innovazione nella ricerca di
nuovi antibiotici sta minando gli
sforzi per combattere le infezioni
farmacoresistenti. E’ l’allarme lan-
ciato dall’Organizzazione mondiale
della sanità (OMS) che punta il dito
su due nuovi rapporti che rivelano
come i 60 prodotti in sviluppo (50
antibiotici e 10 biologici) apportino
pochi benefici rispetto ai trattamenti
esistenti e pochissimi sono destinati
ai batteri più critici resistenti (batte-
ri Gram-negativi). Mentre i candida-
ti pre-clinici (quelli nei test in fase
iniziale) sono più innovativi, ci vor-
ranno anni prima che raggiungano i
pazienti. “La minaccia della resi-
stenza antimicrobica non è mai stata
più immediata e la necessità di solu-
zioni più urgente” - ha affermato
Tedros Adhanom Ghebreyesus,

direttore generale dell’OMS. “Sono
in corso numerose iniziative per
ridurre la resistenza, ma abbiamo
anche bisogno che i paesi e l’indu-
stria farmaceutica intensifichino e
contribuiscano con finanziamenti
sostenibili e nuovi farmaci innovati-
vi” - ha chiarito.
L’OMS nel 2017 ha pubblicato
l’elenco dei patogeni prioritari, 12
classi di batteri più la tubercolosi,
che presentano un rischio crescente
per la salute umana perché sono

resistenti alla maggior parte dei trat-
tamenti esistenti. L’elenco è stato
sviluppato da un gruppo di esperti
indipendenti guidato dall’OMS per
incoraggiare la comunità della ricer-
ca medica a sviluppare trattamenti
innovativi per questi batteri resi-
stenti. Dei 50 antibiotici in cantiere,
32 prendono di mira i patogeni prio-
ritari dell’OMS, ma la maggior parte
ha benefici limitati rispetto agli anti-
biotici esistenti. Due di questi sono
attivi contro i batteri Gram-negativi

resistenti a più farmaci, che si stan-
no diffondendo rapidamente e
richiedono soluzioni urgenti.

I batteri Gram-negativi, come
Klebsiella pneumoniae ed
Escherichia coli, possono causare
infezioni gravi e spesso mortali che
rappresentano una minaccia parti-
colare per le persone con sistema
immunitario debole o non ancora
completamente sviluppato, inclusi
neonati, popolazioni che invecchia-
no, persone sottoposte a chirurgia e
trattamento del cancro. Il rapporto
evidenzia un preoccupante divario
nell’attività contro l’NDM-1 alta-
mente resistente (metallo-beta-latta-
masi 1 di Nuova Delhi), con solo tre
antibiotici in cantiere. NDM-1 rende
i batteri resistenti a una vasta
gamma di antibiotici, compresi
quelli della famiglia dei carbapene-
mi, che oggi rappresentano l’ultima
linea di difesa contro le infezioni
batteriche resistenti agli antibiotici.

Antibiotici arriva l’allarme dell’Oms
Servono nuovi prodotti contro 
le infezioni farmaco-resistenti



Brexit, il 31 gennaio 
il discorso del premier
Johnson alla nazione

Federcanapa: entrato in vigore 
il decreto sul Thc negli alimenti
Un segnale importante anche se i limiti sono troppo ristretti e solo per alcuni alimenti
L’entrata in vigore del decreto
sul Thc degli alimenti “di per
sé è una buona notizia, se pur
tardiva, perché finalmente
mette l’industria alimentare
italiana della canapa in condi-
zione di iniziare a operare in
chiarezza”. E quanto afferma
Federcanapa in una nota. 
Dopo la nota sentenza delle
Sezioni Unite della
Cassazione nel maggio scorso,
prosegue Federcanapa,
“abbiamo assistito a un proli-
ferare di sequestri indiscrimi-
nati che hanno colpito persino
i prodotti alimentari a base di
semi, malgrado fossero già
stati riconosciuti leciti e rego-
larmente commercializzati
quantomeno dal 2009. Il
nuovo decreto è un segnale da
parte delle Istituzioni per
riportare la discussione sulla
canapa industriale nei binari
della legalità e dell’onestà
intellettuale”. 

Per quanto riguarda i conte-
nuti del decreto però
Federcanapa ribadisce “le cri-
tiche fatte a suo tempo sulla
bozza iniziale, soprattutto per
quanto riguarda due aspetti:
1) i limiti del Thc troppo
restrittivi. Su richiesta del
Ministero avevamo già segna-
lato il caso di parecchi produt-
tori italiani i cui oli tendevano

a superare il limite dei 5 ppm,
idoneo forse per le coltivazio-
ni in nord Europa, ma non per
i nostri climi; 2) la definizione
dei limiti solo per alcuni ali-
menti, escludendo ad esempio
tè, tisane, bevande alcoliche e
non alcoliche, anche se il
decreto concede una via alter-
nativa per “altri alimenti” in
genere (art.5)”. 

“E’ un fatto positivo ad ogni
modo che il legislatore abbia
previsto un aggiornamento
periodico sia dell’elenco degli
alimenti che dei limiti previsti
sulla base di nuove evidenze.
Sarà inoltre importante cono-
scere quanto deciderà
l’Unione Europea in un pros-
simo provvedimento”, con-
clude l’associazione.

Il premier britannico Boris
Johnson pronuncerà un
discorso alla nazione la sera
del 31 gennaio per celebrare
la Brexit, mentre sull’edifi-
cio di Downing Street appa-
rirà su un display il conto
alla rovescia per l’uscita
della Gran Bretagna dall’Ue
a partire dalle 23 ora locale
(la mezzanotte in Italia).

Sono alcune delle iniziative
previste dal governo in
occasione del B-Day, tra cui
l'entrata in circolazione di
una moneta speciale da 50
pence, mentre la campagna
per trovare 500mila sterline
per far suonare il Big Ben a
mezzanotte del 31 ha raccol-
to finora già oltre 200mila
sterline.
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Per più di un giovane italiano su
tre (38%) l’ambiente rappresenta
l’emergenza principale subito
dopo il lavoro, tanto che nell’ulti-
mo anno ha modificato profonda-
mente i propri comportamenti ini-
ziando ad acquistare abiti o acces-
sori usati, utilizzando il carsha-
ring per i piccoli spostamenti, con-
dividendo spazi di lavoro con
altre persone o l’auto per i lunghi
tragitti. E’ quanto emerge dalla
prima indagine Coldiretti-Ixè su
“La svolta green delle nuove gene-
razioni” presentata in occasione
della consegna degli Oscar Green,
il premio all’innovazione per le
imprese che creano sviluppo e

lavoro con i giovani veri protago-
nisti italiani del Green Deal.
Tra i comportamenti che gli under
35 sono pronti ad adottare pur di
tutelare l’ecosistema c’è in testa il
mangiare cibi a km zero, indicato
dal 77% secondo Coldiretti-Ixè,
seguito dall’andare a piedi invece
che in macchina o in moto (64%),
dalla rinuncia all’utilizzo dei con-
dizionatori (56%), dallo spendere
di più per acquistare solo prodotti
alimentari biologici (56%), fino
addirittura a rinunciare a vacanze

che prevedono viaggi aerei (33%).
Non è un caso che le tematiche
ambientali siano spesso o addirit-
tura spessissimo al centro delle
conversazioni del 64% dei giovani
sotto i 25 anni, contro una media
generale del 48%.
Una così elevata attenzione per la
sostenibilità porta quasi 1 giovane
su 2 (48%) a chiedere le manette
per i responsabili di danni
ambientali come sversamento di
petrolio in mare o inquinamento
dei terreni, mentre un 52% vorreb-

be una grossa multa e il ripristino
a sue spese e solo un 2% evitereb-
be di punire gli autori del misfatto
con la scusa che ciò metterebbe a
rischio posti di lavoro. Al contra-
rio, secondo Coldiretti-Ixè, per
quasi sei giovani su 10 (59%) pro-
prio il rispetto della natura e della
sostenibilità crea nuova occupa-
zione. Nella classifica green dei
settori che inquinano di meno i
giovani mettono in testa l’agricol-
tura, che precede l’edilizia, il com-
parto energetico e i trasporti, con

l’industria fanalino di coda.
Proprio la campagna viene indica-
ta inoltre dall’80% degli under 35
come una risorsa per l’ambiente,
poiché contrasta i cambiamenti
climatici e il consumo di suolo e
protegge le risorse naturali.
“La nuova attenzione dei giovani
per le tematiche ambientali rap-
presenta una base importante da
cui partire per modernizzare e tra-
sformare l’economia italiana ed
europea - sottolinea il presidente
della Coldiretti Ettore Prandini -,
orientandola verso una direzione
più sostenibile in grado di combi-
nare sviluppo economico, inclu-
sione sociale e ambiente”.

Consumi, è svolta green per 1 giovane su tre

Airbus ha eseguito “con suc-
cesso” il primo decollo com-
pletamente autonomo con
sistema ottico usando un aereo
di prova della famiglia Airbus
all’aeroporto di Tolosa-
Blagnac, lo comunica la socie-
tà, sottolineando che l’equi-
paggio di prova, composto da
due piloti, due ingegneri di
volo e un ingegnere collauda-
tore, è decollato la prima volta
intorno alle 10.15 del 18 dicem-
bre e ha condotto un totale di
otto decolli per un periodo di
quattro ore e mezza. 
“L’aereo - ha detto il capitano
Yann Beaufils - si è comportato
come previsto durante questi
importanti test. Mentre com-
pletavamo l’allineamento sulla
pista, aspettando l’autorizza-
zione dal controllo del traffico
aereo, abbiamo inserito l’auto-
pilota. 
Abbiamo spostato le leve del-

l’acceleratore nella posizione
di decollo e abbiamo monito-
rato l’aereo. Ha iniziato a muo-
versi e ad accelerare automati-
camente mantenendo la linea
centrale della pista, all’esatta
velocità di rotazione inserita
nel sistema. Il muso ha iniziato
a sollevarsi automaticamente
per assumere l’angolo di inci-
denza previsto per il decollo e
pochi secondi dopo eravamo
in volo”.
Invece di fare affidamento
sull’Instrument landing
system (Ils), “l’attuale tecnolo-
gia delle apparecchiature di
terra usata dagli aerei passeg-
geri in servizio negli aeroporti
di tutto il mondo, questo
decollo automatico è stato
compiuto grazie alla tecnolo-
gia di riconoscimento delle
immagini installata diretta-
mente sull’aereo”. 
Il decollo automatico “è una

pietra miliare del progetto
Autonomous taxi, take-off &
landing (Attol) di Airbus.
Lanciato a giugno 2018, Attol è
uno dei progetti tecnologici di
volo testati da Airbus per com-
prendere l’impatto della guida
autonoma sugli aerei. Le pros-
sime fasi del progetto vedran-
no sequenze di rullaggio e
atterraggio completamente
autonome con sistema ottico
entro la metà del 2020”.
“Sebbene queste tecnologie -
aggiunge Airbus - migliorino
le operazioni di volo e le pre-
stazioni generali degli aerei, i
piloti rimarranno comunque al
centro di tutte le procedure. Le
tecnologie della guida autono-
ma sono fondamentali per
supportare i piloti, consenten-
do loro di concentrarsi meno
sugli aspetti tecnici e di più sui
processi decisionali e sulla
gestione dell’intero viaggio”.

Airbus: grande successo per il primo
decollo con autopilota e sistema ottico

“In questi giorni di massima attenzione verso il problema
dell’inquinamento atmosferico, è importante fare delle fon-
damentali precisazioni che lo stesso CNR rimarca nelle
proprie valutazioni sul fenomeno dell’inquinamento da
polveri di queste settimane. È giusto evidenziare il proble-
ma legato all’impatto della combustione di biomasse nella
dispersione di polveri sottili, però è corretto e necessario
anche sottolineare come questi dati facciano solo ed esclu-
sivamente riferimento ai piccoli impianti domestici utiliz-
zati per produrre riscaldamento domestico”, dichiara
Simone Tonon, Presidente dell’Associazione Energia
Biomasse Solide. I provvedimenti di molti sindaci di
bloccare il traffico e la presa di posizione di diversi
esperti del settore rispetto alle molteplici cause che
producono l’innalzamento delle polveri sottili nelle
nostre città, induce una attenta e doverosa analisi sul-
l’uso delle biomasse. A proposito di questo, bisogna
fare delle precisazioni per spiegare meglio quali
siano le differenze tra piccoli e grandi impianti, come
correttamente osserva il Direttore del CNR, Dott.ssa
Perrino, commentando in questi giorni la problema-
tica del grave inquinamento atmosferico. “Siamo
assolutamente consapevoli che esistano delle differenze
relative all’impiego di biomassa, tanto che uno studio rea-
lizzato proprio dall’Istituto Inquinamento Atmosferico del
CNR e pubblicato lo scorso giugno 2019, nel quale veniva-
no evidenziate le grandi criticità, in termini di inquina-
mento, legate sia alla combustione libera in camini aperti,

ma anche dai piccoli apparecchi considerati più “puliti”
come le stufe a pellet, dove grande influenza hanno, oltre
all’assenza di tecnologie di abbattimento, la scarsa manu-
tenzione e la qualità del materiale utilizzato” commenta
Tonon, che aggiunge “invece gli impianti per la produ-
zione di energia elettrica di taglia rilevante, che utilizzano
biomasse solide, sono soggetti a certificazione e monitorag-
gio costante delle emissioni, obbligatorio in tutto l’arco del
ciclo produttivo, e sono quindi in grado di garantire il
rispetto dei più rigorosi limiti alle emissioni previsti. Lo
studio stesso evidenzia come l’evoluzione tecnologica,
soprattutto su impianti industriali, ha consentito di ridur-
re sostanzialmente le emissioni di inquinanti a livelli cosi
ridotti da risultare impercettibili ed evidenziare come l’at-
tività di questi impianti consente di abbattere drasticamen-
te le emissioni di CO2”. “Proprio in virtù delle differenze
tra l’impiego delle biomasse per produrre energia in moder-
ni impianti industriali e la combustione in piccoli apparec-
chi domestici - conclude il Presidente EBS Simone
Tonon - chiediamo al Ministro dell’Ambiente Sergio
Costa un incontro per presentare sia dati relativi ai nostri
impianti sia quanto emerso dallo studio del CNR, ma
anche di intervenire per definire delle politiche di promo-
zione e gestione degli impianti che tengano conto delle
caratteristiche ambientali, assicurando la diffusione di pra-
tiche per un corretto funzionamento e una corretta manu-
tenzione degli impianti domestici di riscaldamento nuovi o
esistenti”.

Il CNR rimarca nelle proprie valutazioni sul fenomeno
dell’inquinamento da polveri sottile di queste settimane



Durante questa settimana, come ogni
anno già da molti, la città di Firenze
ha ospitato la novantasettesima edi-
zione del Pitti Immagine Uomo, un
importantissimo salone che svela in
anticipo tutto sulla moda e sul lifesty-
le maschile del prossimo inverno.
Si tratta di una vetrina esclusiva che
coinvolge l’intero capoluogo toscano
e promuove le novità dal punto di
vista dei prodotti e dei nuovi impulsi
culturali, coinvolgendo la comunità
internazionale della moda, in questo
caso abbracciando il panorama
maschile, ma esistono anche altri
eventi dedicati al mondo dei bambi-
ni, dei filati e delle fragranze.
Istallazioni, sfilate e spettacoli carat-
terizzano questa fiera e tra tanti nomi
che hanno preso parte a quest’edizio-
ne possiamo citare Brioni, Sergio
Tacchini, Jil Sander, K-Way e
Woolrich.
Tra street style e street wear, sempre
rilevanti soprattutto in quest’occasio-
ne, si possono ammirare diverse ten-
denze sia dal punto di vista cromati-
co, in particolar modo spiccano
nuance legate ai colori della terra e
della natura tipiche della stagione
fredda come il kaki, sia per l’abbiglia-
mento vero e proprio che si pensa

possa riabbracciare la sartorialità, lo
stile essenziale e l’eleganza tradizio-
nale.
Oggi però è frequente conoscere que-
sto tipo di grandi esposizioni, ma è
raro trovare qualcuno che ne conosce
l’essenza e come si è arrivati fin qui.
Le radici di Pitti Immagini risalgono
precisamente al 12 Febbraio del 1951.
Questa storia è ambientata ovvia-

mente a Firenze, che quel giorno si
guadagnava un grande ruolo sulla
stampa internazionale promuovendo
la moda italiana.
Tutto ciò si deve ad una personalità
emblematica del panorama impren-
ditoriale del Novecento, il nobile
Giovanni Battista Giorgini detto Bista
(1898-1971).
Un evento per promuovere la moda

nazionale e Giorgini nell’invito espri-
meva il desiderio che le donne indos-
sassero solo abiti di pura ispirazione
italiana, il tutto nella cornice di
Palazzo Torrigiani, la sua dimora.
Era riuscito a conquistare la fiducia
dei grandi buyer, ma anche dei distri-
butori americani e canadesi, trovan-
do un modo per sfruttare e promuo-
vere la potenzialità economica del-
l’artigianato italiano, che voleva
affrancarsi dal gusto parigino e poter
diventare un degno rivale in quanto
a creatività e qualità.
La sfilata nella casa di Giorgini era
stata preceduta da alcuni tentativi
pubblici promossi dai diversi enti del
settore, come per esempio il Centro
Italiano della Moda, o privati con lo
scopo, però, per lo più di dar rilevan-
za al settore tessile e all’abbigliamen-
to, lontano da una vera promozione
dell’alta moda con un’immagine uni-
taria su tutto il territorio.
Per il first italian high fashion show
furono chiamate a partecipare le più
illustri sartorie della penisola per esi-
bire le proprie creazioni per la prima
volta fuori dai rispettivi atelier, con
un minimo di venti modelli tra abiti
da mattino, pomeriggio, cocktail e
sera.

I protagonisti della prima sfilata ita-
liana furono le Sorelle Fontana,
Simonetta, Carosa, Fabiani,
Schuberth, Veneziani, Maruccelli,
Noberasco, Vanna e per la moda bou-
tique, molto amata dagli americani,
la Tessitrice dell’Isola e Emilio Pucci,
principale referente della tendenza
resort fashion, legata alla moda mare,
al montagna e allo sport.
Anche la stampa presente era rigoro-
samente selezionata e di spicco.
Un giorno di sfilate e l’ascesa di un
trionfo, portarono l’evento al succes-
so e a replicarlo l’anno successivo
nella location del Grand Hotel di
Firenze e qualche edizione dopo alla
Sala Bianca di Palazzo Pitti.
Il contributo della stampa specializ-
zata facilitò il consenso dell’opinione
pubblica di tutto il mondo sulle pro-
poste italiane e i fashion show fioren-
tini furono subito spalleggiati dai
compratori americani.
Queste mostre continuarono sempre
a rappresentare un ponte con il mer-
cato estero e garantirono l’afferma-
zione delle confezioni e degli acces-
sori prodotti in serie e industrialmen-
te e nel settembre 1972 nacque Pitti
Uomo.

Maria De Rose

La città di Firenze ha ospitato la novantasettesima edizione del Pitti Immagine Uomo

Pitti Immagine: oggi come ieri
Un importantissimo salone che svela in anticipo tutto sulla moda e sul lifestyle maschile del prossimo inverno
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Il ministro dello Sport Spadafora annuncia: “Lavoriamo a nuove tecnologie utili alle società”

Lotta al razzismo, la FIGC in prima linea
In occasione delle celebrazioni dedicate al
Giorno della Memoria, società calcistiche
e istituzioni sportive hanno raccolto l’in-
vito dell’Unione delle Comunità Ebraiche
Italiane per un impegno ancor più serrato
nella lotta contro il razzismo e l’antisemi-
tismo negli stadi. Un messaggio forte e
unitario quello che è stato lanciato oggi
nella sede del Centro Bibliografico UCEI
nel corso dell’evento “Un calcio al razzi-
smo”. “Si pensa che lo stadio possa essere
il luogo dove tutto è consentito e questo
ha chiesto una serie di interventi decisi”:
sono queste le parole pronunciate dal pre-
sidente della FIGC Gabriele Gravina, che

poi ha aggiunto che “il mondo del calcio
ha attivato meccanismi di progettualità
nel breve, nel medio e nel lungo termine.
Bisogna capire che la punizione collettiva
è eticamente sbagliata, dobbiamo colpire
il singolo che compie l’azione. Nel breve
periodo abbiamo reso più stringenti le
norme contro il razzismo negli stati; nel
medio termine speriamo di arrivare alla
sperimentazione di quello che abbiamo
chiamato radar passivo e poi a lungo ter-
mine c'è il fatto culturale con il lavoro
nelle scuole verso quelli che saranno i tifo-
si di domani”. Quindi il presidente
Gravina ha specificato che “si tratta di un

riconoscimento facciale ad alta definizio-
ne che poi sperimenteremo con le socie-
tà”. All’evento, organizzato dal presiden-
te dell’Ucei Noemi Di Segni, sono interve-
nuti anche il ministro dello Sport
Vincenzo Spadafora, il segretario genera-
le della FIGC Marco Brunelli, il presiden-
te della Lega di Serie C Francesco Ghirelli,
il presidente dell’Associazione Italiana
Calciatori Damiano Tommasi, l’ad della
Lega Calcio Serie A Luigi De Siervo e
molti rappresentanti delle società calcisti-
che. Proprio per rafforzare questo impe-
gno, i presenti hanno firmato il
“Manifesto della comunicazione non osti-

le per lo sport” realizzato dall’associazio-
ne Parole O Stili. “Sto lavorando con il
presidente della FIGC Gabriele Gravina -
ha dichiarato il ministro Spadafora -
all’introduzione di nuove tecnologie che
possano aiutarci anche facendo pressione,
legittima, sulle società affinché le appli-
chino. Gravina ha avuto un’ottima idea
sulla quale ci siamo confrontati, anche
insieme ai suoi tecnici”. L’incontro con il
presidente della Federcalcio è avvenuto
“la settimana scorsa - ha annunciato il
ministro - lo abbiamo tenuto riservato
proprio perché stiamo arrivando alla con-
clusione di un’intesa su queste nuove

misure e vogliamo però comunicarle,
come è mio solito, quando siamo sicuri
che abbiamo la possibilità di presentare
una misura applicabile. Credo davvero
che, nel giro di molto poco, avremo nuove
misure tecnologiche estremamente avan-
zate e mai ancora utilizzate nel nostro
paese e soprattutto faremo un’azione per
quello che posso fare: non posso costrin-
gere le società e gli stadi, però sicuramen-
te posso utilizzare tutta la forza che ho
come ministro dello sport per invitare in
maniera molto forte tutte le società ad uti-
lizzare queste tecnologie e a metterle a
disposizione delle forze di Polizia”.
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06:00 - Fuori Orario.06:30 - Rai - News2408:00 - Tuttifrutti08:30 - Domenica Geo10:20 - Cultura presenta dall'aula del Senato della Repubblica Senato & ' Omaggio a Ennio Morricone11:10 - TGR Estovest11:30 - TGR Region - Europa12:00 - TG312:17 - TG3 Fuori linea12:25 - TGR Mediterraneo12:55 - TG3 LIS13:00 - Il posto giusto14:00 - TG Regione14:09 - TG Regione Meteo14:15 - TG314:30 - 1/2 h in piu'15:55 - Kilimangiaro Il Grande Viaggio16:45 - Kilimangiaro Tutte le facce del mondo18:55 - Meteo 319:00 - TG319:30 - TG Regione19:51 - TG Regione Meteo20:00 - Blob presenta Essere Sanremo21:15 - Amore criminale Storie di femminicidio23:25 - TG Regione23:30 - TG3 Mondo23:59 - Meteo 300:00 - Sopravvissute00:35 - 1/2 h in piu'02:00 - Il posto giusto02:55 - Fuori Orario. Cose (mai) viste03:05 - Premio utopia a Enrico Ghezzi Prima visione Tv03:35 - Il Vento del cinema Prima visione Tv04:55 - Tra amore e amicizia- conversazione tra Bernardo Bertolucci e Enrico Ghezzi05:15 - Fuori Orario. Cose (mai) viste

06:20 - IERI E OGGI IN TV06:35 - MEDIA SHOPPING06:50 - MEDIA SHOPPING07:05 - TG4 L'ULTIMA ORA - MATTINA07:20 - SUPER PARTES08:00 - CUORE CONTRO CUORE - RICOMINCIARE09:00 - CUORE CONTRO CUORE - INGANNO10:00 - S. MESSA11:00 - DALLA PARTE DEGLI ANIMALI11:55 - ANTEPRIMA TG412:00 - TG4 - TELEGIORNALE12:28 - METEO.IT12:32 - COLOMBO - UNA TRAPPOLA DI COLOMBO14:00 - DONNAVVENTURA - GRAND RAID DALL'ISLANDA ALL'EQUATORE15:02 - L'INCENDIO DI ROMA - 1 PARTE15:40 - TGCOM15:42 - METEO.IT15:46 - L'INCENDIO DI ROMA - 2 PARTE16:47 - SEMINOLE - 1 PARTE17:25 - TGCOM17:27 - METEO.IT17:31 - SEMINOLE - 2 PARTE18:53 - ANTEPRIMA TG418:58 - TG4 - TELEGIORNALE19:30 - METEO.IT19:32 - I VIAGGI DI DONNAVVENTURA19:55 - TEMPESTA D'AMORE - 22 - 2A PARTE - 1aTV20:30 - STASERA ITALIA WEEKEND21:27 - HACHIKO - IL TUO MIGLIORE AMICO - 1 PARTE22:10 - TGCOM22:12 - METEO.IT22:16 - HACHIKO - IL TUO MIGLIORE AMICO - 2 PARTE23:30 - PRESSING SERIE A01:27 - STASERA ITALIA WEEKEND02:22 - TG4 L'ULTIMA ORA - NOTTE02:44 - SENZA DESTINO - FATELESS05:02 - MATTIA BAZAR 1978-7905:25 - VITE DA STAR

Domenica 19  gennaio
06:00 - PRIMA PAGINA TG506:15 - PRIMA PAGINA TG506:31 - PRIMA PAGINA TG506:46 - PRIMA PAGINA TG507:00 - PRIMA PAGINA TG507:15 - PRIMA PAGINA TG507:30 - PRIMA PAGINA TG507:45 - PRIMA PAGINA TG507:55 - TRAFFICO07:58 - METEO.IT07:59 - TG5 - MATTINA08:44 - METEO.IT08:45 - SPECIALE TG 5 - FELLINI 10009:55 - DOCUMENTARIO11:05 - MEDIASHOPPING11:20 - LE STORIE DI MELAVERDE12:00 - MELAVERDE13:00 - TG513:39 - METEO.IT13:40 - L'ARCA DI NOE'14:05 - BEAUTIFUL - 1aTV14:30 - UNA VITA - 911 - II PARTE - 1aTV15:00 - UNA VITA - 912 - 1aTV15:50 - UNA VITA - 913 - I PARTE - 1aTV16:15 - IL SEGRETO - 2121 - 1aTV17:20 - DOMENICA LIVE18:45 - AVANTI UN ALTRO19:57 - TG5 PRIMA PAGINA20:00 - TG520:39 - METEO.IT20:40 - PAPERISSIMA SPRINT21:20 - LIVE NON E' LA D'URSO01:15 - TG5 - NOTTE01:49 - METEO.IT01:50 - PAPERISSIMA SPRINT02:16 - LE DUE FACCE DELL'AMORE - E' L'AMORE CHE TI SCEGLIE05:00 - MEDIASHOPPING05:15 - CENTOVETRINE05:45 - MEDIASHOPPING

07:05 - SUPER PARTES07:35 - 2 BROKE GIRLS - E LA VENDITA A SORPRESA08:00 - LOONEY TUNES SHOW - TALENT SHOW08:25 - LOONEY TUNES SHOW - COMPAGNI DI SCUOLA08:50 - CAPTAIN TSUBASA - ULTIMI 4 MINUTI! BATTAGLIA DECISIVA A MEZZ'ARIA09:15 - CAPTAIN TSUBASA - FORZA! INIZIA LA FASE FINALE09:40 - HART OF DIXIE - UNA NUOVA POSSIBILITA'10:35 - HART OF DIXIE - SERATA SPECIALE11:31 - HART OF DIXIE - PROVA D'AMORE12:25 - STUDIO APERTO12:58 - METEO.IT13:00 - STUDIO SPORT XXL14:00 - E-PLANET14:15 - TWISTER - 1 PARTE15:01 - TGCOM15:04 - METEO.IT15:07 - TWISTER - 2 PARTE16:25 - STONEHENGE APOCALYPSE - 1 PARTE17:11 - TGCOM17:14 - METEO.IT17:17 - STONEHENGE APOCALYPSE - 2 PARTE18:22 - STUDIO APERTO LIVE18:30 - STUDIO APERTO19:23 - METEO.IT19:26 - C.S.I. MIAMI - PUNTO D'IMPATTO20:25 - C.S.I. MIAMI - CLAUSOLA OMICIDA21:20 - TRANSFORMERS: L'ULTIMO CAVALIERE - 1 PARTE - 1aTV22:49 - TGCOM22:52 - METEO.IT22:55 - TRANSFORMERS: L'ULTIMO CAVALIERE - 2 PARTE - 1aTV00:21 - BLADE II - 1 PARTE01:13 - TGCOM01:16 - METEO.IT01:19 - BLADE II - 2 PARTE02:20 - STUDIO APERTO - LA GIORNATA02:35 - SPORT MEDIASET - LA GIORNATA02:55 - MEDIA SHOPPING03:11 - IL MACELLAIO04:29 - FIORINA LA VACCA

06:00 - La grande vallata06:25 - Cultura Memex Nautilus - Marte, un pianeta da scoprire07:05 - Jane the Virgin - Capitolo Quarantasette07:44 - Capitolo Quarantotto08:30 - Sorgente di vita09:00 - Sulla Via di Damasco09:30 - Casi d'amore Il redivivo10:15 - TG2 Dossier11:00 - TG Sport Giorno11:10 - In viaggio con Marcello11:55 - Settimana Ventura13:00 - TG 2 GIORNO13:30 - TG 2 Motori13:55 - Meteo 214:00 - Quelli che aspettano15:00 - Quelli che il calcio17:10 - A tutta Rete18:00 - TG2 L.I.S.18:05 - TG Sport della Domenica18:15 - 90° Minuto19:40 - Che tempo che farà20:30 - TG2 20.3021:05 - Che tempo che fa23:40 - La Domenica Sportiva01:10 - L'altra DS01:40 - Protestantesimo02:10 - Appuntamento al cinema02:15 - Sospetti03:55 - Videocomic Passerella di comici in tv04:05 - Cuori in cucina Giovane e terremotata04:25 - Cuori rubati04:50 - Detto Fatto
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Prosegue la dodicesima stagione della
rassegna di teatro in lingua Inglese al
Teatro San Genesio di Roma, con l’esila-
rante commedia Charley’s Aunt di
Brandon Thomas, in scena dal 28
Gennaio al 2 febbraio. Sul palco dieci
interpreti di diverse nazionalità per una
brillante farsa in costume diretta dalla
regista Sandra Provost. Due studenti di
Oxford, Jack Chesney e Charles
Wykeham, convincono un loro amico,
Lord Fancourt Babberley, a impersona-
re la possidente zia d’oltreoceano di
quest’ultimo, per invitare a casa due

ragazze, oggetto del loro corteggiamen-
to, Kitty Verdun e Miss Amy Spettigue.
Il tutto sembra funzionare senza intop-
pi fino a quando la vera zia, Donna
Lucia D’Alvadorez, deciderà di far visi-
ta ai ragazzi, accompagnata dalla sua
giovane protégée, Ela Delahay. Le com-
plicazioni rocambolesche che si susse-
guono includono i tentativi vani del
padre di Jack, Sir Francis Chesney, di
corteggiare la zia fasulla e l’arrivo di
Stephen Spettigue, tutore di Amy.
Grande classico della commedia bril-
lante Inglese, scritto nel 1892 e rappre-

sentato per la prima volta al Theatre
Royal, Bury St Edmunds, Charley’s
Aunt ebbe un successo immediato con
un record di 1466 repliche. La comme-
dia ebbe grande richiamo a Broadway e
sulla scena internazionale, per poi esse-
re riadattato anche per il cinema con
altrettanto successo. Successo che fino
ad oggi non accenna a diminuire, per
uno spettacolo dinamico e dal ritmo
incalzante, adatto ad ogni tipo di pub-
blico, che si articola in un vivacissimo
dialogo, tra scambi d’identità, spunti
romantici ed esilaranti giochi scenici.

The Rome Savoyards è una compagnia
teatrale di lingua Inglese, costituita da
attori, cantanti e tecnici di diverse nazio-
nalità e provenienze, fondata dalla sua
regista Sandra Provost e presente a
Roma da oltre 30 anni. Inizialmente spe-
cializzata nella rappresentazioni delle
operette di Gilbert & Sullivan, negli ulti-
mi 15 anni la Compagnia ha ripreso
anche il filone del teatro di prosa, con
circa tre rappresentazioni l'anno (sem-
pre in lingua Inglese) che spaziano dal
teatro classico al contemporaneo. In
questa sua nuova veste, la compagnia è

presentata dall’associazione culturale
non-profit Plays in Rome, attiva da
numerosi anni nella produzione di
eventi teatrali, a scopo filantropico, pro-
muovendo l’intrattenimento di un pub-
blico di nazionalità mista e l’incontro tra
la cultura locale ed estera. Teatro San
Genesio via Podgora, 1 (P.zza Mazzini -
metro Lepanto) dal 28 Gennaio al 2
Febbraio. 

Dal 28 gennaio al San Genesio di Roma la commedia “Charley’s Aunt” di Brandon Thomas 

Torna il Teatro… “Inglese”
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2019 // 118 min // Uscita ITA: 30 Gennaio 2020 
Generi: DRAMMATICO, MUSICALE, ROMAN-
TICO, STORICO   Un film di Rupert Goold 
con Renée Zellweger , Rufus Sewell e Michael
Gambon 
distribuito da Notorious Pictures

JUDY

Judy, fim diretto da Rupert Goold, è ispirato
alla poliedrica figura di Judy Garland (Renée
Zellweger), attrice, cantante e ballerina statuni-
tense, nota al grande pubblico soprattutto per
l'interpretazione di Dorothy ne Il mago di Oz.
Una carriera brillante iniziata in giovane età, la
sua, e proseguita con grandi successi - come
Incontriamoci a St. Louis ed È nata una stella -
che hanno accompagnato .....

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2019 // 106 min // Uscita ITA: 30 Gennaio 2020 
Generi: COMMEDIA, RAGAZZI, FANTASTICO
Un film di Stephen Gaghan 
con Robert Downey Jr. , Antonio Banderas e
Michael Sheen 
distribuito da Universal Pictures

DOLITTLE

Siamo nell'epoca Vittoriana: dopo aver perso la
moglie sette anni prima, l'eccentrico Dr.
Dolittle, un noto veterinario, diventa un reclu-
so nella sua villa, con la sola compagnia dei
suoi numerosi animali esotici. Ma quando la
giovane Regina si ammala gravemente, il
Dottore è costretto a intraprendere un viaggio
avventuroso su un'isola leggendaria in cerca di
una cura.

2019 // 97 min // Uscita ITA: 20 Gennaio 2020 
Generi: DOCUMENTARIO
Un film di Andrej A. Tarkovskij 
distribuito da Lab 80

ANDREJ TARKOVSKIJ: IL
CINEMA COME PREGHIERA

Andrej Tarkovskij. Il cinema come preghiera,
film diretto da Andrej A. Tarkovskij, è un docu-
mentario sul cineasta russo che racconta trami-
te materiale d'archivio e inedito la sua vita e la
sua arte. Otto opere formano la sua filmografia,
ritenuta un intero capolavoro della cinemato-
grafia mondiale, che ha mosso critici, studiosi e
spettatori ad analizzare e tentare di comprende-
re la sua poetica.

2019 // 110 min // Uscita ITA: 23 Gennaio
2020 
Generi: DRAMMATICO, GUERRA
Un film di Sam Mendes 
con George MacKay , Dean-Charles
Chapman e Mark Strong 
distribuito da 01 Distribution

1917

Durante la Prima Guerra Mondiale due soldati
britannici, Blake e Schofield, sono incaricati di
una missione apparentemente impossibile: riu-
scire ad attraversare il territorio nemico per con-
segnare un messaggio di vitale importanza che
potrebbe salvare la vita di centinaia di soldati,
compreso il fratello di Blake.

33

2018 // 82 min // Uscita ITA: 20 Gennaio 2020 
Generi: DOCUMENTARIO
Un film di Don Millar 
distribuito da Wanted

BOTERO - UNA RICERCA
SENZA FINE

Fernando Botero è l'artista colombiano più famo-
so nel mondo. Nato a Medellin nel 1932, ha vis-
suto a Firenze negli anni '50, a New York nei '60
e nei '70 a Parigi. Le sue sculture giganti e le sue
forme naif, sensuali e sinuose sono riconoscibili a
prima vista e ben note ai pubblici d'Europa e degli
Stati Uniti...

2020 // Uscita ITA: 29 Gennaio 2020 
Generi: EVENTO SPECIALE
Un film distribuito da Nexo Digital

ROYAL OPERA HOUSE
LA BOHÈME

La trama di Royal Opera House: La Bohème
(2020). Adattamento della famosa opera lirica di
Giacomo Puccini: la storia del povero poeta
Rodolfo e della sarta Mimì, malata di tubercolosi.
Mimì è gravemente malata di tubercolosi e, affin-
ché possa trovare un amante più ricco che possa
curarla...

2020 // Uscita ITA: 30 Gennaio 2020 
Generi: AZIONE, THRILLER
Un film di William Eubank 
con Jessica Henwick , Kristen Stewart e T.J.
Mille distribuito da Walt Disney Studios Motion
Pictures Italia

UNDERWATER

La storia è quella di un gruppo di ricercatori subac-
quei che si immerge fino a un laboratorio posiziona-
to 7 miglia sotto il livello del mare. Quando un terre-
moto distrugge gran parte della struttura, ai nostri
eroi resta solo da tentare azioni estreme: già solo così
la situazione è critica, ma ad aggravarla ci pensano
misteriose creature assetate di sangue...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2020 // 136 min // Uscita ITA: 30 Gennaio 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Destin Cretton 
con Michael B. Jordan , Jamie Foxx e Brie
Larson 
distribuito da Warner Bros

IL DIRITTO DI OPPORSI

Il Diritto di Opporsi, film diretto da Destin
Daniel Cretton, è la storia di Bryan Stevenson
(Michael B. Jordan), un avvocato che ha scel-
to di impiegare la sua professione per lottare
affinché le ingiustizie non rimangano impuni-
te. Dopo la laurea ad Harvard, Bryan decide di
rinunciare alle diverse cause remunerative, ma
sceglie di intraprendere una strada più difficile
e meno battuta.
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